
LAVIA PROVVEDUTA DA DIO

 Nostro Padre Celeste, siamo venuti a Te stasera in questo
solito modo di cantare l’inno, leggere la Parola, e poi parlare

a Te, sapendo che ora il resto del servizio dev’essere guidato con
il Tuo aiuto o sarà un fallimento totale. E crediamo che Tu sei
qui, e Tu conosci ogni cosa e stai operando ogni cosa per il bene
di coloro che Ti amano.

Ora, qui nella mia mano, tengo delle lettere che hanno dei
fazzoletti, che andranno ai malati e agli afflitti.
2 Ora ci è stato insegnato nella Bibbia che quando Israele era
alle strette dopo aver lasciato l’Egitto, il Mar Rosso era davanti
a loro, e i deserti, e l’esercito di Faraone li inseguiva, che uno
degli scrittori disse: “Dio guardò giù attraverso quella Colonna
di Fuoco e si arrabbiò con il mare, perché esso aveva bloccato
il sentiero dove stavano camminando i Suoi figli verso la terra
promessa. E il mare si spaventò, e indietreggiò, e fece un sentiero
asciutto affinché Israele attraversasse”. Ora Tu sei ancora lo
stesso Dio.
3 Ed ora, sto tenendo questi fazzoletti, e forse qualche
povero vecchio papà seduto qui da qualche parte intorno alle
Everglades; una vecchia madre cieca con un bastone in mano che
batte sul pavimento cercando di trovare la sua strada; o qualche
piccolo bambino febbricitante che giace da qualche parte, una
madre che aspetta freneticamente il ritorno del fazzoletto. Tu hai
fatto una via di scampo. E prego che quando questi piccoli segni
(poiché comprendiamo dalla Bibbia che tolsero i fazzoletti dal
corpo di San Paolo; ci rendiamo conto che non siamo San Paolo,
ma sappiamo che Tu sei ancora Gesù), e preghiamo, Dio, che
quando questi piccoli segni saranno posti sui loro corpi malati,
in commemorazione di questa preghiera di fede che stiamo
pregando, che Dio guarderà di nuovo attraverso quegli occhi, e
possa il nemico che li ha legati essere spaventato e ritirarsi. E
possano attraversare nella terra della promessa di buona salute.
Concedilo, Signore. Possa non esserci uno di loro che non sarà
guarito.
4 E concedi la stessa cosa qui stasera. Possa lo Spirito Santo
prendere in mano questa riunione ed entrare nella riunione,
entrare nelle persone, farsi strada nei cuori delle persone, e
possano essere compiute grandi cose stasera a motivo della Sua
Presenza. Perché lo chiediamo nel Nome di Gesù. Amen.
5 Nel pregare per i malati, inviare fazzoletti, ottengo la
maggior parte delle mie testimonianze provenienti dai fazzoletti.
Il Signore ha fatto così tante cose, perché raggiungono più
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persone. Ne inviamo per posta, forse, forse mille al giorno, da
Jeffersonville, e così li mandiamo.
6 E ogni volta che ne avete bisogno, ebbene, mettete…se non
ne avete bisogno ora, mettetelo nella vostra Bibbia e mettetelo in
Atti 19. E poi vorrei solo che il tempo lo permettesse, per quante
cose sono accadute. A volte lo prendono e lo mettono in Atti 19
nella Bibbia. Se non vi serve ora, lasciatelo là. Quando sorge
l’emergenza, ebbene, prendete proprio il fazzoletto e mettetelo
sul bambino che ha la bronchite o qualsiasi cosa sia. Vedrete cosa
avviene. È stato propriomeraviglioso quello che il nostro Signore
ha fatto.
7 L’unica cosa di cui si tratta, è solo un piccolo punto di
contatto che…Ora, quandomanderò questi, ci sarà una normale
lettera. Allo stesso tempo, chiedo a tutti di pregare alle—alle nove
del mattino, a mezzogiorno, alle tre del pomeriggio. E quello
è in tutto il mondo. E le persone si alzano a mezzanotte nella
notte, nel vecchio continente, tengono quella catena di preghiera
allo stesso tempo. Letteralmente, decine di migliaia e migliaia di
migliaia pregano allo stesso tempo. Dio è obbligato ad ascoltare;
state proprio—state proprio prendendo d’assalto il Cielo con le
preghiere, vedete, così Egli deve ascoltare.
8 Pensate solo a quante persone fedeli là dentro, e stanno
pregando l’una per l’altra, tutti pregano. Pongono lo-…su di
loro e pregano. Ho avuto così tante gloriose testimonianze di
quelle cose che il nostro Signore ha fatto.
9 Ora, sono proprio tanto esausto quanto sono mai stato, di
rimanere in piedi. Sono state diverse settimane per me, e sono
state molte visioni. E così il Signore mi ha aiutato, sono molto,
molto, grato per la Sua amorevole gentilezza; certamente, lo
siamo. E confidiamo proprio che—che Egli sarà con noi stasera,
e ci aiuterà stasera.
10 Ed ora, parlerò solo alcuni momenti su un—un testo, se si
potesse definire un testo. Non sono molto bravo a prendere un
testo, perché molto raramente rimango con esso. E io proprio,
sentivo che forse avrei solo letto qualcosa, penserò: “Ora quando
scenderò in chiesa stasera, parlerò di questo”. Ora, l’ho fatto per
tutta la vita. E proprio tanto certo mentre inizio a pensare che
farò questo, vado laggiù e il Signore mi dice di fare qualcos’altro.
E non cerco mai di annunciare su cosa parlerò; vado soltanto e
faccio ciò che il Signore dice di fare, ed è tutto in merito a ciò. E
devo proprio, come Egli me lo dà, ebbene, io lo dò alle persone.
11 E a volte è oh, piuttosto duro, ma vi farà bene. Sì. Mi ha
salvato e mi ha tenuto felice per tutti questi ventitré anni ora, in
cui sono stato molto felice in Gesù Cristo, predicando il Vangelo.
E sono…C’è solo un rimpianto che ho nella mia vita: cioè, non
aver conosciuto Gesù Cristo nel perdono dei miei peccati quando
ero solo un bambino.
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12 E vi dico, genitori, io…Mettete il giusto tipo di casa davanti
ai vostri figli. Ecco la cosa da fare. Perché se avessi avuto una
casa Cristiana in cui fossi stato cresciuto, forse stasera sarei stato
più avanzato con il nostro Signore Gesù e più persone sarebbero
state salvate; ma i miei parenti non erano una famiglia religiosa.
E Dio ha dovuto proprio, tramite la Sua sorprendente grazia,
sa—salvarmi. E poi, da allora ne ho condotti molti al Signore.
Ho battezzato mia madre; mio padre ha dato il suo cuore a
Cristo, è morto tra le mie braccia. Mio nonno, l’ho battezzato
a quasi novant’anni nel—nel fiume; alcuni dei miei fratelli e così
via. E tutti…e—e il mio piccolo…mio figlio qui, e poi la mia
bambina ne aveva sette. L’altra è troppo giovane per essere già
battezzata; ha solo due anni. Quindi confido che se lei vivrà,
ebbene, quando sarà abbastanza grande da essere battezzata, lo
farò. E così lei è già stata affidata al Signore, o la chiamiamo
“consacrazione”. Quindi semplicemente consacriamo il bambino
al Signore. Cerchiamo di seguire la Scrittura il più fedelmente
possibile.
13 Non vediamo dove Cristo, o qualsiasi punto nella Bibbia,
abbiano mai battezzato i bambini. Semplicemente li portarono
al Signore e quella è l’unica Scrittura che posso trovare. Egli li
prese tra le Sue braccia e li benedì, disse: “Lasciate che i bambini
vengano a Me”. Se volete aspergerli, battezzarli, va bene.
14 E proprio come prendere questi fazzoletti, molte persone
ungono quei fazzoletti con olio. Va bene. Va davvero bene.
Quello—quello andrà bene ungerli con olio. Finché Dio benedice,
va bene. Vedete? Ma ora, se solo penserete a questo e mi
sopporterete per alcuni minuti, Paolo non unse con olio; li tolsero
dal suo corpo. Era giusto? Presero dal corpo di Paolo.
15 Ora, Paolo sapeva che ciò che toccava, era benedetto, se
avesse portato le persone…Sapete da dove penso che Paolo
abbia preso quella Scrittura? Vi ricordate quando la donna
Sunamita, quando il suo bambino era morto? E andò da Elia
cercando di scoprire perché il bambino era morto, ed Elia aveva
in mano un bastone; disse al suo servitore, Gehazi, credo fosse,
disse: “Prendi questo bastone e vai avanti, se qualcuno ti parla
non rispondergli, vai solo a metterlo sul bambino”.
16 Ora, Elia sapeva che ciò che toccava era benedetto, che Dio
era in lui; ma se poteva convincere la donna Sunamita a crederlo.
Ma lei non lo credeva. Lei sapeva che Dio era nel Suo profeta, ma
non nel bastone, quindi il bastone non compiva l’opera. Il bastone
avrebbe fatto la stessa cosa se la donna l’avesse creduto. Non lo
pensate? Certo. E così…
17 Ma quando venne Elia, l’unica cosa che fece fu solo mettere
il suo corpo sul bambino, e Dio gli restituì la vita. È giusto? Dio
era nel Suo servitore, ed Egli, ed era quello che la donna credeva
ed era proprio quello che doveva accadere.
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18 Li vedo venire sul palco quando chiamo la fila di preghiera.
Comincio a passare oltre, e all’improvviso, ebbene, io—io posso
dire che non vogliono ciò; vogliono che preghi per loro, imponga
le mani su di loro, o qualcosa del genere. Quello è…Non sarà—
non sarà finché loro…ciò accade, è proprio il modo in cui loro—
loro se lo aspettano.

Una donna…una persona nella Bibbia, Iairo disse: “Vieni,
imponi le mani su mia figlia”. Ebbene, quella era la mano di
Gesù.
19 Ma un Romano disse: “Non sono degno che Tu venga sotto
casa mia, solo parla la Parola”. Vedete? Dipende proprio dal
modo in cui credete, ecco cosa sarà.
20 Ora, se posso definirlo un breve testo per parlarvi stasera,
parlerò su La Via Provveduta Da Dio. Ora, la lettura di questo
testo sarà su Elia, questo grande profeta di Dio. E poi, su come
dobbiamo chiamare i malati, e, quando i malati, o, piuttosto,
chiamare gli anziani, e ungere i malati con olio e pregare su di
loro. La preghiera della fede salverà i malati. E disse: “L’efficace,
fervente preghiera di un uomo giusto”.
21 Ora, un uomo giusto non è un uomo senza peccato. Perché
notate, lui disse: “Elia era un uomo soggetto a passioni come
noi”. Aveva i suoi alti e bassi e le sue differenze. E la Scrittura
della sua vita dimostra che aveva i suoi alti e bassi come noi. E
aveva i suoi momenti di sconforto e i suoi momenti in cui il suo
temperamento prendeva il sopravvento, e aveva molte cose che
andavano storte. Ma era ancora un uomo giusto, perché confessò
la sua indegnità e credette in Dio. Quindi ecco cosa lo rese giusto.
22 Non siamo giusti in noi stessi; siamo giusti tramite Gesù
Cristo. Non potrei essere santificato da me stesso; sono
santificato tramite Gesù Cristo il Quale sta al mio…nella
Presenza di Dio al mio posto. Non è la mia santità; è la Sua
santità. La mia santità non funzionerà affatto, ma la Sua lo farà
perché Dio Lo ha accettato. E nell’accettare Lui, Egli dovette
accettare me perché sono in Lui. Amen. Ecco cosa lo rende reale,
non è così? Allora non dobbiamo dipendere da noi stessi.
23 Ora, quello non ci fa dire che possiamo peccare. Fratello, se
pecchi, sei proprio—sei proprio lontano da Dio. Ecco tutto. C’è
solo una cosa da fare, è confessarlo e mettersi a posto con Dio.
E finché desiderate peccare, il desiderio del peccato è ancora nel
vostro cuore, allora è tempo di stare giù all’altare finché quella
cosa non viene tolta.
24 Ora peccherete. Siete destinati a peccare perché non
potete proprio farne a meno, ma voi…ma non peccate
volontariamente. “Chi pecca volontariamente dopo aver ricevuto
la conoscenza della verità”, vedete, “non rimane più sacrificio
per il peccato”. Ma ogni giorno siete destinati a peccare.
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25 E siete destinati a sviarvi costantemente, quindi serve una
preghiera costante a Dio. Paolo disse: “Io muoio ogni giorno”. E
se Paolo dovevamorire ogni giorno, quanto più io dovrò…Dovrò
rimanere sempre morto, se—se Paolo dovette morire ogni giorno
per essere a posto con Dio. E così, dovremo farlo tutti, proprio
morire a noi stessi. E quello è prendere la via di Dio.
26 Ora, ci sono solo due vie di qualsiasi cosa: Sono la via giusta
e la via sbagliata. E quelle vie sono le vostre vie e la via di Dio. E
non potete essere nella vostra via e nella via di Dio allo stesso
tempo. Dovete dimenticare la vostra via per entrare nella via
di Dio. E dovete uscire dalla vostra via per entrare nella via di
Dio. Perché finché siete nella vostra via, siete fuori dalla Sua via.
Quindi abbandonate le vostre vie, abbandonate i vostri pensieri,
abbandonate ogni cosa, e fate affidamento solo su una cosa, sul
COSÌ DICE IL SIGNORE. Ecco tutto. Allora saprete di essere nel
giusto.
27 Sebbene non possiate vederlo, nessuno dei sensi dirà che è
giusto, ognuno di essi dirà che è sbagliato, ma sapete che è giusto
perché Dio ha detto così. Ecco cosa lo rende giusto. Ora, quello
è…La Sua via provveduta è stata la Sua Parola; è la Sua Parola.
La via provveduta da Dio affinché l’essere umano viva, non è
tramite i vostri sensi, è tramite la Sua Parola.
28 Ora, Dio pose il primo uomo a Sua Stessa immagine, che
era l’immagine di Dio. E Dio è un Essere Soprannaturale; era
un uomo soprannaturale. E poi Egli pose cinque sensi in lui,
e nessuno di quei cinque sensi dichiara la sua dimora Celeste.
Quei cinque sensi dichiarano la sua dimora terrena. E Dio gli
diede cinque sensi per contattare la sua dimora terrena, e non
per contattare Dio.
29 I suoi sensi, i—i cinque sensi controllano il corpo umano,
e due sensi controllano l’uomo interiore; sono la fede e
l’incredulità. E possedete uno o l’altro stasera.
30 Ora, nel giardino dell’Eden c’erano due alberi. Uno di essi era
l’albero della conoscenza; uno era l’Albero della Vita. E l’uomo
non può mai conoscere Dio tramite la conoscenza. Quindi non
importa quanto siate ben istruiti, quanto sia intelligente il vostro
pastore, quante lauree abbia, non potete…Dio non è conosciuto
per l’istruzione, né Egli è conosciuto per la ricerca scientifica;
l’unico modo in cui Dio è conosciuto è per fede. Non importa se
non conoscete la differenza tra i fagioli e il caffè, se accetterete
Dio assolutamente per fede e…Dev’essere un atto di fede.
31 E quando l’uomo mangiava da questo Albero della Vita,
aveva Vita Eterna. Ma quando lasciò quell’Albero della Vita e
andò sull’albero della conoscenza, il primo morso che diede, si
separò dalla sua comunione con Dio, e ogni volta che morde
quell’albero della conoscenza, distrugge se stesso.
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32 Tempo fa quando qui ebbero un grande sciopero e—e
furono…Stavo andando lungo la strada, e ho visto un carico
di carbone venire per la strada, e dissi: “Ebbene, lode al Signore,
lo sciopero è terminato. Immagino che i minatori siano andati
a lavorare”. Pensai: “Dovrei lodare Dio per questo? Ebbene”,
pensai, “l’elettricità si spegne e altro”.
33 Ma se solo ricordi, amico, che ogni minima conoscenza…
Ora, la prima cosa che l’uomo ha morso da questo albero
qui, l’albero della—della conoscenza, e ogni volta che morde
quell’albero, si allontana proprio ancor più da Dio. E quando
pensate di poter ottenere tutta la vostra istruzione…Ho avuto
uomini che sono venuti da me che avevano ogni tipo di lauree
e tutto il resto e hanno detto: “Fratello Branham, vorrei essere
salvato”. È così. Uomini che sono Dottori in Teologia con D.D.
doppio-L.D. Proprio così. Cosa significa ciò? Niente. Significa
solo che avetemolto quassù, ma che ne è di quaggiù? Vedete? Ecco
dove…
34 Dio non è conosciuto col conoscere la genealogia, è tramite
la ginocchiologia, dove si trova Dio. Non trovate Dio studiando i
libri; trovate Dio mettendovi in ginocchio.
35 E la prima volta…Ora guardate, con un morso si procurò la
polvere da sparo. Cosa fece con quello? Quella era la conoscenza,
l’albero della conoscenza; uccide il suo compagno. Con il morso
seguente, ricavò un’automobile. Le automobili uccidono più di
tutte le guerre messe insieme; ancora la conoscenza. Ora si
è procurato una bomba all’idrogeno, mi chiedo cosa farà con
quella? Um-hum, um-hum. Vedete? Distrugge costantemente se
stesso mangiando l’albero della conoscenza.
36 Quindi dimenticate proprio la conoscenza e tutta la vostra
conoscenza insuperbita, e ricordate proprio, è il COSÌ DICE IL
SIGNORE, ed è quello cheDio vuole che crediate, è la Sua Parola.
È così. Quella è la via provveduta da Dio per l’uomo e lo è sempre
stata.
37 E ogni uomo che abbia mai preso Dio in Parola, e ogni
uomo che sia mai ammontato a qualcosa nel mondo, era
l’uomo che ha preso Dio in Parola. È così. Tornate indietro
attraverso George Washington, e Abraham Lincoln, e qualsiasi
cosa vogliate, grandi Americani, e lungo la storia di—di grandi
uomini, scoprirete che erano uomini che confidavano in Dio. E—
e quella è la via di Dio per ciò.
38 Ora, quando l’uomo…Ebbene, qui Dio si prendeva cura
dell’uomo, ma quando iniziò a fare le sue scelte, scoprì che era un
compito duro. Così scoprì che non poteva stare nella Presenza di
Dio senza avere una copertura, e Dio gli provvide una copertura.
Ed Egli gli fece delle pelli e le mise su di lui, in modo che
fosse coperto così da poter incontrare Dio. Quella era la via
provveduta da Dio.
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39 Ora, l’uomo cercò di farsi una via da solo tramite la
conoscenza. Disse: “Ora guarda, sono nudo”. Così cucì insieme
delle foglie di fico e si fece dei grembiuli. Ma scoprirono che non
avrebbe funzionato. Così dovettero prendere, non la loro via, ma
la via di Dio.
40 E gli uomini oggi cercano di farsi una loro via. Dicono:
“Ebbene, ora vado in chiesa. E—e faccio questo, e sono un
brav’uomo”. Ebbene, non c’è niente di sbagliato in quello, ma
comunque non è la via di Dio per voi. La via di Dio: Egli
doveva uccidere qualcosa per voi. Quello era Suo Figlio, Cristo
Gesù. E su-…E il Sangue ha, era, è, e sempre sarà la via di
scampo provveduta daDio per ogni persona che è un peccatore, o
qualsiasi bisogno. È attraverso il Sangue. È l’unica via al mondo
in cui voi…Dio ha provveduto una via, è tramite il Sangue di
Gesù Cristo.
41 Qui non molto tempo fa, quando una delle grandi chiese
famose, molti dei loro membri sono seduti qui stasera, quando
ho preso un articolo dal giornale dove volevano persino togliere
il Sangue dai loro innari. Il Sangue, i cantici sul Sangue
dall’innario. Diceva che, “Non abbiamo una religione da
macello. Vogliamo qualcosa di buono e pio”.
42 Ebbene, c’è…quello ora è uguale a Buddha, o—o alcuni di
quegli altri. Ascoltate, togliete il Sangue da là, non avete più
salvezza. Ecco tutto. Perché il sangue soltanto co-…ovvero, la
salvezza viene solo tramite la Vita, e la Vita è nel flusso di Sangue.
E il Sangue fu offerto e solo tramite lo spargimento del Sangue
c’è la remissione del peccato. Mi piace la religione all’antica
cosparsa di Sangue; quello sono io. Perché Dio guardò Quello,
e Lo accettò. E quel Sangue è stato versato per noi, e dobbiamo
accettarlo.
43 E poi, solo accettarlo non lo farà, Dio deve rivendicare in
risposta di avervi accettati. Ecco la cosa. Potete accettare Lui,
ma poi se Egli accetta voi. Rimanete proprio là finché Egli non
vi accetta. E poi quando lo fa, Egli vi suggella nel Suo Regno
tramite il battesimo dello Spirito Santo. Allora avete, siete al
sicuro fino al Giorno della redenzione. È così.
44 “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, tramite cui siete
stati suggellati”, fino al prossimo risveglio, no, uh-uh, “fino al
Giorno della redenzione”. È giusto? Non ci sono alti e bassi,
dentro e fuori, entrate davvero in Dio, se siete davvero in Lui;
non solo imitando qualcosa, ma siete davvero in Cristo; la vostra
unica alternativa, tutto il vostro cuore è dato interamente, ogni
ponte è bruciato dietro di voi, e avete posto i vostri affetti sulle
cose che sono in alto, e con pazienza correte la corsa che vi è
posta davanti. Amen.
45 Notate, Dio che crea una via. Egli fa una—una via
provveduta. Egli ci chiamò pecore. Mi sono sempre chiesto
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perché nella Bibbia siamo stati paragonati a pecore. Non so se
qui ci siano degli allevatori di pecore o meno, ma ho pascolato
alcune pecore, sono cresciuto in parte nella pastorizia del
bestiame e ogni cosa, in tutto, praticamente la maggior parte
della mia vita. Dentro e fuori dai ranch, ebbene, da quando ero
un ragazzo.
46 Ma se avete mai visto qualcosa di impotente è una pecora
che si è persa. Quando una pecora è persa, semplicemente non
riesce a trovare la sua via, ecco tutto. Starà proprio là e belerà
finché i coyote non la prenderanno o qualcosa del genere. Lui—
lui proprio, è proprio perduto. È impotente.
47 Ed ecco com’è un uomo. Quando sei perduto, fratello, non
m’importa quanto cerchi di riformare, sei assolutamente indifeso
finché il Pastore non viene a prenderti. Quello è…Non puoi
salvare te stesso. Non c’è proprio modo di farlo. Un—un leopardo
potrebbe leccarsi le macchie il più possibile; potreste strofinarlo
con la soda, qualsiasi cosa vogliate, solamente renderà lemacchie
più luminose. Quindi non c’è modo in cui possiamo riformare noi
stessi, o mettere da parte questo, o voltare una nuova pagina; c’è
solo una cosa rimasta da fare, è accettare ciò che la Parola ha
detto di fare, essere nati di nuovo, o perduti. Quello è vero ora.
Dio, Gesù Cristo disse che, “Se un uomo non è nato d’acqua e di
Spirito, non entrerà in alcun modo nel Regno”. Che sia piccolo,
grande, ignorante, o qualunque cosa sia, deve soddisfare quelle
condizioni. Gesù disse così.
48 E sapete cos’è una nascita: è una rigenerazione, una nuova
creazione. Un uomo diventa una nuova creazione in Cristo, e
accettando la Sua Parola.
49 Ora, possiamo pensare al tempo…E—e sempre, l’uomo che
prende la via provveduta da Dio, è sempre un uomo che è
guardato dall’alto in basso come un fanatico. Egli è sempre,
attraverso tutte le epoche, considerato un fanatico dal mondo.
Mai, mai, in nessun tempo, la religione di Dio e la salvezza di
questa terra sono mai state apprezzate dalle persone del mondo.
Egli disse: “Se amate…” Il mondo conosce i suoi. È così. “Se
amate ilmondo, le cose delmondo, l’amore diDio non è nemmeno
in voi”. Quindi è sempre stata una via dura, difficile, camminare
per fede. Ma, non è difficile lottare per l’uomo. È il mondo che li
guarda dall’alto in basso; dice: “Ebbene, queste persone devono
essere pazze; si comportano in modo sciocco”. Ed è sempre stato
così perché ha accettato la via d’uscita che Dio ha provveduto
per lui.
50 Al tempo del mondo antidiluviano, potreste immaginare
nostro padre Noè, là fuori quando, forse, sarebbe tornato a casa
un pomeriggio dal lavoro, era un contadino, disse a sua moglie:
“Il Signore oggi mi ha parlato e mi ha detto di iniziare a costruire
una grande arca”.
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“Ebbene”, lei avrebbe detto, “Noè, come potresti costruire
un’arca? Sei un agricoltore. Come potresti fare un’arca?”
51 “Ebbene, Dio ha detto che pioverà, e inonderà tutto il mondo,
e tutti saranno annegati. Ed Egli mi ha detto che se avessi seguito
la Sua Parola, l’avrei scampata”.

E vi dico, ecco il modo in cui scampiamo sempre, è seguire il
programma di Dio. Quello è l’unico modo in cui mai saremo in
grado di farlo.
52 Posso vedere Noè là fuori che costruisce quest’arca, seduto
nel mezzo di un grande campo asciutto, dove non c’era mai stata
una goccia di pioggia caduta dal cielo. Non c’era mai stato niente
che fosse uscito dai cieli simile a pioggia, non c’era mai stata
una nuvola nel cielo; e tuttavia, Noè, là fuori costruiva un’arca.
Potreste immaginare quanto sembrasse sciocco? Ebbene, per la
mente carnale quell’uomo era pazzo.
53 Posso sentire le persone che tornano a casa dal loro lavoro
al pomeriggio, giù in—in città, dicendo: “Dite, credete a quella
storia della pioggia che stanno raccontando là fuori? Cosa ne
pensate di quel vecchio pazzo? Ebbene, non è il tizio più pazzo
che abbiatemai visto? Là fuori costruendo una—un’arca, dicendo
che l’acqua cadrà dal cielo, ebbene, l’uomo è pazzo. Non c’è
niente lassù. Dio ha sempre annaffiato tramite l’irrigazione,
quaggiù su…così. Non c’è una tale cosa”.
54 Ma Dio gli disse che quella era la via di scampo ed ecco
come lui continuava a costruire. E Gesù disse: “Come fu ai
giorni di Noè, così sarà alla venuta del Figlio dell’uomo”. Ci
sarà un programma sulla terra che sembrerà proprio così folle
alle persone (È così.), proprio così sciocco. Pur tuttavia, sarebbe
il programma di Dio, perché avrebbero preso Dio in Parola. E
costruiranno un’Arca, e quell’Arca è Gesù Cristo. È così. Proprio
così, cercando di fare dei convertiti per Lui.
55 Ora, No-…Dio disse a Noè che quella era l’unica via di
scampo che ci sarebbe stata. Ed era l’unico modo. E predicò per
centoventi anni. E le persone lo ignorarono, lo derisero, si presero
gioco di lui, lo schernirono, lo sbeffeggiarono.
56 Come avvenne ai giorni di Noè, mangiare…Come, che tipo
di mondo avevano?Mangiare, bere, sposarsi, dare inmatrimonio,
ogni genere di cose diverse, proprio come stanno facendo ora.
Avevano una civiltà persino più grande di quella che abbiamo
ora. Se non pensate che sia così, provate…proviamo—proviamo
a riprodurre la piramide laggiù. Proviamo a costruire quella, o
la sfinge, o qualcosa di simile. Proviamo a fare una mummia
come facevano gli Egiziani nella loro imbalsamazione, scoprirete
quanto—quanto siamo lontani dalla civiltà di quel giorno. Siamo
molto, molto lontani da ciò.
57 In un giorno di civiltà più grande di questa, un uomo là
fuori che costruisce un’arca, che diceva che avrebbe piovuto,



10 LA PAROLA PARLATA

e non c’era mai stata neanche una nuvola nei cieli in…Per
duemila anni da quando il mondo era stato in esistenza, non c’era
mai stata una nuvola, o un tuono, un fulmine o nient’altro. Pur
tuttavia, Dio gli disse che l’avrebbe fatto. Perché il Suo grande
Spirito stava per spingere questo mondo fuori dalla sua orbita,
là fuori e lo fece inclinare indietro e fece venire le nuvole. Se Dio
ha detto così, sarà proprio come Dio ha detto che sarebbe stato.
58 E Noè costruì subito, impeciò l’arca, mettendovi dentro del
catrame; proprio come la cosa era posta sull’acqua. Non solo
sarebbe piovuto, ma sarebbe venuto un diluvio che avrebbe
inondato il mondo intero. E Noè credette a Dio, fu avvertito
da Dio, mosso dalla fede, e costruì l’arca, operando nella via
provveduta da Dio.
59 My! Oh, posso proprio immaginarlo mentre continuava a
martellare e l’ultima parte era in corso, le persone stando intorno
a ridere, dicendo: “Ehi, cosa farai con quella grande vecchia
cosa? Perché tu…” Deridendolo; ogni cosa. Egli continuò a
costruire, e si fermò alla sua estremità, predicando il più forte
possibile.
60 E poi alla fine, venne un giorno in cui Dio si stancò di
ciò. E posso proprio immaginare di vedere la strana sensazione
che venne sulla terra. Proprio come c’è oggi, tutti irrequieti,
“Cosa sta per accadere?” Uscite per strada e parlate a qualsiasi
peccatore vogliate; potreste andare in un bar, e tutti sanno che
qualcosa sta per accadere. Giusto. Qualcosa sta per accadere. Il
giudizio è sul mondo, e lo vedono.
61 Potreste immaginare un agnello qui fuori che mangia in un
campo. E il povero piccolo non può vedere niente, ma inizia a
sentirsi irrequieto, c’è qualcosa che sta per accadere. Acquattato
laggiù tra i cespugli c’è un leone che si avvicina. C’è proprio
qualcosa in merito, se n’è accorto. C’è qualcosa che sta per
accadere. Non può vedere quel leone, ma sa che c’è qualcosa che
non va.
62 Ecco com’è oggi, fratello, c’è una scena disposta oggi con
tutta questa conglomerazione di oscurità e le tenebre e il
peccato e le cose che stanno avvenendo in questo mondo; stanno
preparando un palcoscenico per il più grande dramma che sia
mai stato messo in scena in tutte le epoche: la Venuta di Gesù
Cristo. E l’uomo non può…

Non possiamo avere l’ultimo giorno finché le persone non
entrano nello spirito dell’ultimo giorno.
63 Non possiamo avere un servizio di guarigione qui finché le
persone non entrano nello spirito di un servizio di guarigione.
Non possiamo avere un riempimento dello Spirito Santo finché
le persone non entrano in quel tipo di atmosfera. E in quel giorno
le persone erano nell’atmosfera per portare il giudizio sulla terra.
E sono nella stessa atmosfera oggi: mangiare, bere, sposarsi, dare
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in matrimonio, e tutto questo genere di cose simili. E la gloria
di Dio viene predicata e dimostrata, e la potenza dello Spirito
Santo espone un—un esempio della risurrezione di Gesù Cristo
che porterà la Chiesa in Gloria, proprio tanto certo quanto mi
trovo qui. È così. E gli uomini stanno ignorando ciò, non gli
prestano attenzione, si allontanano da ciò, perché sono nello
spirito dell’ultimo giorno.
64 Il mondo deve diventare così. Dio sarebbe ingiusto a riversare
la Sua ira su un popolo giusto. Lo hanno ignorato e si sono
allontanati, e Satana li ha catturati. E si trovano là in quel tempo.
Ma oggi Dio ha una via provveduta, una Via di scampo. Quella
Via è Gesù Cristo, essere nato di nuovo.

Posso vedere, la prima volta che venne un fulmine e
attraversò i cieli, Noè disse: “Vieni, tesoro”.

I suoi figli dissero alle loro mogli: “Venite”.
Entrarono nell’arca. Ebbene, la gente disse: “Mi chiedo cosa

sia successo? C’è stata un’esplosione da qualche parte”.
65 Ma vi dico, c’era una tensione tale che persino la creazione
animale sapeva che qualcosa non andava. Posso vedere la vecchia
madre uccello seduta lassù, e l’uccello padre che continuava a
cantare. Quel primo colpo di fulmine, la prima volta che i segni
e i prodigi iniziano ad accadere, posso vedere il padre uccello
dire: “Madre uccello, vieni, andiamo dritti all’arca, perché è
esattamente quello che Noè disse che sarebbe avvenuto. Quello è
lo Spirito di Dio che si muove in noi, andiamo all’arca”.
66 Posso vedere la vecchia madre cammello là fuori che mangia
sul fianco della collina, e il padre cammello quassù. Quando il
primo fulmine attraversò il cielo e i segni e i prodigi iniziarono
ad apparire, sento il papà cammello dire alla mamma cammello:
“Vieni, eccolo. Qualcosa sta tirando qui dall’interno, qualcosa
mi sta muovendo, devo entrare nell’arca”. Vi dico, Dio aveva
ordinato che entrassero nell’arca.
67 E credo che oggi, quando i segni e i prodigi della Venuta del
Figlio di Dio stanno apparendo ovunque, credo che ogni uomo o
donna che è ordinato da Dio ad udire la Voce di Dio, senta quella
tirata, si spingono verso l’arca il più velocemente possibile, per
mettersi in salvo; perché è la via di fuga provveduta da Dio per
l’uomo. È così. Vedete apparire segni, prodigi apparire, accadono
cose misteriose, certo, dischi volanti nell’aria e tutto il resto.
Gesù disse: “Ci sarebbero stati segni in alto nel cielo e in basso
sulla terra, colonne di fuoco e vapori di fumo; avverrà prima che
venga il grande e terribile giorno del Signore”.
68 Egli disse tutte queste cose: il mare che ruggisce, le onde di
marea che si infrangono; e ogni cosa; il cuore dell’uomo viene
meno, il tempo con più problemi cardiaci che abbiamo mai
avuto; paura; tempo di perplessità; distretta fra le nazioni. Oh,
my. Come disse il profeta: “Quelle carrozze senza cavalli qui
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che corrono per vie larghe, e sembrano torce e corrono come
fulmini”. Tutto quello di cui si è parlato, oggi ci sta davanti.

Che cos’è? È Dio che vi avverte: “Preparatevi ad incontrare
Dio. Preparatevi!”
69 “Perché dovrei prepararmi ad incontrare Dio, Fratello
Branham?” Fratello, ti prepari per un matrimonio; ti prepari
per qualsiasi altra cosa. Quando vedete arrivare queste cose,
preparatevi ad incontrare Dio. Ogni volta che vedete un capello
grigio sulla vostra testa, significa che fareste meglio a prepararvi
ad incontrare Dio. Ogni volta che passate davanti a un’impresa
di pompe funebri, significa che dovete prepararvi ad incontrare
Dio. Ogni volta che nasce un bambino, ricordate, preparatevi
ad incontrare Dio. Ogni volta che passa un corteo funebre,
preparatevi ad incontrare Dio. Ogni volta che sentite il Vangelo
come avvertimento, preparatevi ad incontrare Dio.
70 Dio ha una via di scampo. Entrate in Gesù Cristo ora, dove
siete al sicuro. Ognuno di quegli animali entrò subito, due a
due, nell’arca. Dio crea sempre una via per coloro che vogliono
davvero sfuggire all’ira di Dio.
71 Passando di seguito, possiamo pensare a molte cose: posso
pensare a Giobbe, uno dei Libri più antichi della Bibbia. Posso
pensare a Giobbe che era là, coperto di vesciche. A volte la gente
dice: “Ebbene, Giobbe aveva peccato”.Molte volte qualcuno oggi
dice: “Ebbene, perché a questa persona è accaduto questo e a
questa è accaduto questo, ciò mostra che sono peccatori”.
72 Quello nonmostra che sono peccatori, per niente. A volte Dio
permette che la malattia venga. Ma se sapete nel vostro cuore,
come lo sapeva Giobbe, che siete puri e chiari davanti a Dio…
anche Giobbe ebbe dei consolatori che vennero, e sedettero con
le spalle girate a lui per sette giorni, lo accusarono di essere un
peccatore segreto. Ma Giobbe non poteva sotto-…[Punto vuoto
sul nastro—Ed.]…fratello.
73 “Tu parli come una donna stolta. Il Signore ha dato, e il
Signore ha tolto, benedetto sia il Nome del Signore”. Fratello, lui
aveva…Sapeva una cosa: cheDio era l’alternativa. Dio era tutto
ciò a cui doveva aggrapparsi, quindi, “Benedetto sia il Nome
del Signore”. Disse: “Sono venuto nudo in questo mondo, me ne
andrò nudo; ma benedetto sia il Nome del Signore”.
74 Un uomo in quella condizione, un uomo che è disposto ad
aggrapparsi alla Parola di Dio, Dio è in obbligo a mandargli
qualcosa. Dio ha l’obbligo di portarlo a Sé.
75 Stasera, voi che siete seduti qui e volete la guarigione Divina,
credete che ci sia una cosa come la guarigione Divina? Se lo
credete con tutto il cuore, Dio ha l’obbligo di presentarla a voi.
Amen. Perché la Parola di Dio lo insegna.
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76 C’era un profeta. È così. E là in passato c’era un profeta,
non sapeva esattamente quale fosse la volontà di Dio per lui.
Aspettò. Non sapeva cosa fare. Quindi all’improvviso, quando
tutto sembrava andare storto, i suoi consolatori non lo avrebbero
confortato, e allora Dio era in obbligo. Dall’oriente venne un
piccolo individuo, Elihu. Elihu si avvicinò da lui, disse: “Ora
guarda…”
77 Poniamolo in forma infantile: Giobbe disse: “Ora guarda,
io—io vedo gli alberi quando muoiono, vivono di nuovo. I fiori
quando muoiono, vivono di nuovo. Ma l’uomo giace, trapassa. Si
fiacca. I suoi figli vengono a onorarlo, ma dov’è lui? Oh che Tu
mi nascondessi nel sepolcro”, e così via, lui parlò.
78 Ed Elihu disse: “Ora, aspetta, Giobbe…” Mi piace questo.
Disse: “Aspetta, Giobbe, stai accusando Dio in modo errato. Ora,
quel fiore non ha peccato. Dio ha provveduto una via affinché
quel fiore viva di nuovo”.
79 Lassù nel paese a nord da dove vengo, coltiviamo…Alle
signore lassù piacciono i fiori come a voi. E quei piccoli fiori
saranno belli d’estate, poi viene il gelo, alcuni di loro sono
giovani, alcuni sono vecchi, ma quando arriva il gelo, li congela,
è la morte. Essi chinano il loro piccolo capo; all’improvviso, i
petali si staccano, un piccolo seme nero cade; poi hanno un corteo
funebre per loro.
80 Le piogge autunnali arrivano, e iniziano a piangere, e
seppelliscono il piccolo seme nel terreno. Arriva il freddo
inverno; immagino sia congelato, a dieci o dodici centimetri di
profondità lassù. Ora, i piccoli petali se ne sono andati; il bulbo si
è seccato; il piccolo seme è scoppiato aprendosi; la polpa è uscita.
81 Ora, quello proseguirà fino a dicembre, gennaio, febbraio,
marzo, aprile, maggio. Ora, maggio viene; la fine di aprile, inizio
di maggio. Il seme è andato, la polpa è andata, il petalo è andato,
lo stelo è andato. Tutto quello che c’era di quel fiore che può
essere visto, è andato.
82 È finito? No. Dio ha una via provveduta. C’è un piccolo germe
di vita che giace là da qualche parte. Proprio come quel sole sorge
laggiù ad est e inizia a splendere caldo sul terreno, vive di nuovo.
Perché? Dio provvide una via per farlo vivere di nuovo. Se Dio ha
fatto una via per far vivere di nuovo un fiore, che ne è di un uomo
che è fatto a Sua immagine? Come Dio ha creato una via per noi
per vivere di nuovo.
83 Ma Giobbe parlava, vedendo quell’uomo separato da Dio
a motivo del suo peccato, delle sue trasgressioni…Ed Elihu
iniziò a spiegarglielo, come le sue—sue trasgressioni lo avevano
allontanato da Dio. Allora Giobbe iniziò a pensarci. Posso
immaginare, vederlo stare in piedi, e dopo un poco, Elihu disse:
“Ma sta arrivando Uno, Uno giusto, Uno che starà sulla breccia,
metterà la Sua mano su un uomo peccatore e un Dio santo; e
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allora l’uomo risorgerà dal suolo proprio come il fiore risorge
dal suolo”. Disse: “Ora, osserva il fiore spuntare nella primavera
dell’anno; ma tu dici che l’uomo si sdraia, rende lo spirito, dov’è?
Perché è uscito dalla via provveduta da Dio”.
84 Ma arriverà Uno Che lo rimetterà nella via. Alleluia! Oh,
quando ci penso, il mio essere più intimo grida: “Cosa posso fare
per portarlo all’uomo?”
85 “Sì, sta arrivando Uno Che lo metterà di nuovo nella via in
cui quest’Uno si terrà e porrà la Sua mano su questo—questo
varco di peccato qui, ed Egli entrerà e prenderà su di Sé il peccato
e farà da ponte sulla via del ritorno affinché l’uomo possa uscire
di nuovo dal suolo”.
86 Giobbe iniziò a vederlo, essendo un profeta; iniziò ad
ascoltare questo piccolo profeta Elihu. E all’improvviso, Giobbe
si alzò, Dio mise il Suo binocolo sui suoi occhi. Guardò giù per
quattromila anni, disse: “So che il mio Redentore vive, e negli
ultimi giorni Egli starà sulla terra: sebbene i vermi della pelle
distruggeranno questo corpo, nondimeno nella mia carne vedrò
Dio: il Quale io vedrò, gli occhimiei Lo vedranno, e non un altro”.
87 Sì, vide la risurrezione di Cristo. Egli disse: “I miei occhi
Lo vedranno, e non un altro”. Egli vide Gesù. Egli sapeva di
essere nella via provveduta da Dio; aveva Vita in sé, disse: “So
che risorgerò in quel giorno, perché credo in Lui”.

Nell’ultimo giorno Gesù dovrà esserci e fare da ponte su
quella via per l’uomo. Come Dio ha sempre creato una via di
scampo per coloro che credono.
88 Posso pensare a Mosè, i figli d’Israele laggiù in Egitto,
quando erano giù in Egitto, colpiti e picchiati dai sorveglianti
Egiziani. Dio fece una via di scampo. Egli mandò un tizio
chiamato Mosè. E prima che Mosè potesse portarli fuori…Essi
avevano peccato e si erano allontanati da Dio. E l’unico modo in
cui Mosè poteva agire, era obbedire a Dio. E Dio lo mandò laggiù
e gli disse di prendere un agnello e di fare un sacrificio e mettere
il sangue sull’architrave della porta, sullo stipite della porta.
89 Voglio che notiate quanto è bello, l’architrave, la parte
superiore della porta, e sullo stipite della porta, non sul fondo.
Non…Il Sangue di Cristo non è da guardare dall’alto in basso,
è guardare dal basso in alto. È proprio perfettamente nella
porta, la forma della croce. Ogni padre in quel giorno era un
sacerdote della propria famiglia. E spettava ad ogni singola
famiglia uccidere un agnello. L’agnello doveva essere tenuto
sveglio per quattordici giorni, provato. Un perfetto simbolo di
Cristo, provato davanti a tutti i Suoi accusatori, eppure non c’era
una macchia su di Lui.
90 Diamo una breve occhiata e vediamo se poterono trovare
qualche macchia su questo Agnello di Dio. Certamente, sapete
che tutti i Suoi amici avrebbero testimoniato di Lui. Guardiamo
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i Suoi nemici. Il suo acerrimo nemicoGiuda Iscariota, quando Lo
guardò appeso là, disse: “Ho tradito Sangue innocente”, gettò il
denaro ai piedi del sommo sacerdote, andò a prendere una corda
e si impiccò.
91 Diamo un’occhiata al centurione Romano quando sentì la
terra tremare e continuare quando Gesù morì, si mise la mano
sul cuore, disse: “Veramente quello era il Figlio di Dio”.
92 Il Padre Stesso chiuse la vista del Cielo. Si fece buio come
mezzanotte nel bel mezzo del giorno, secondo ciò che il profeta
disse che sarebbe avvenuto. Dio disse: “Quello è il Mio amato
Figlio”. Certamente, Egli lo era.
93 Guardate quel Pilato, quell’individuo importante seduto
là fuori sul seggio del giudizio. Lo tirarono fuori la mattina
presto, ed era tutto in ansia nella sua mente, comunque tutto
amareggiato; e in un certo modo odiava questo Tizio. Lo
portarono là fuori e lo posero sul seggio del giudizio, al mattino
presto per dare un giudizio. E Lo portarono, e lui voleva che
facesse dei miracoli per lui, o lo compiacesse in qualche modo.
94 E notate, lui era proprio pronto a condannare Gesù, sento
qualcosa venire lungo la strada proprio il più forte possibile. Che
cos’è? È un cavallo che viene dal palazzo lassù. Un uomo saltò
giù dal cavallo, corse lassù. Che cos’era? Era una delle guardie
del palazzo. Prende una lettera dalla tasca, cade davanti a Pilato,
gliela porge. La prende, la apre. Egli è là nella sua furia pronto
a condannare Gesù. Comincia a leggere, le sue mani iniziano
a tremare, le sue ginocchia iniziano a battere insieme. Cosa
c’è su quella lettera? Cosa avrebbe fatto cambiare quel crudele
imperatore in pochi minuti? Cosa sarebbe accaduto per far sì
che un uomo simile si alzasse, o, il loro imperatore, cosa glielo
avrebbe fatto fare? Guardiamo oltre la sua spalla solo un minuto
e scopriamolo. Veniva da una moglie pagana: “Non aver niente a
che fare con questo Uomo giusto, perché ho sofferto molte cose
oggi in sogno a causa di Lui”.
95 Egli disse: “Portatemi dell’acqua,mi laverò lemani. Non avrò
niente a che fare con ciò”. Alleluia! Dio stava facendo una via per
lui là, se solo l’avesse accettata. È così. Sissignore.
96 Egli ha fatto una via per voi stasera. Farete la stessa cosa
che fece Pilato, Lo laverete via dalle vostre mani? Non lo farete
mai. Alcune persone giustificano Pilato. Nossignore. Pilato non
fu giustificato nel lavarsi le mani. Farete…
97 Se Pilato era giustificato, voi potete essere lo stesso. Lo
sentite, Lo vedete ogni sera qui, potete lavarvi le mani, dire:
“Ebbene, non avrò niente a che fare con Ciò, tornerò indietro”.
Non potete toglierLo dalle vostre mani. Giusto.
98 Conoscete la fine di Pilato, si affogò lassù vicino alla
Norvegia e la Svezia. E ancora ogni anno, la gente va lassù per
guardare quell’acqua blu salire, la stessa con cui si lavò le mani
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da Gesù. Potrebbe essere una superstizione, ma si riuniscono
là per vederlo comunque, ogni anno. Nossignore, non potete
lavarLo via.
99 E quando laggiù in Egitto, Dio gli disse, Egli disse: “Ora
chiama fuori…” Amo questo. Disse: “Farò la differenza”. Dio
fa la differenza. “Farò la differenza tra gli Egiziani e gli Israeliti.
E questa differenza avverrà tramite lo spargere del sangue di
un agnello”. Chiamati fuori, separati. Dio chiama sempre dei
separatori.
100 Molte persone nella chiesa dicono: “Vogliamo questo
giovane. È appena uscito dal college. E vi dico, lui fa una bevuta
in compagnia, e oh, lui—lui è una persona socievole”.
101 Dio non vuole persone socievoli; vuole dei separatori.
“Separatemi Paolo…” Separatevi dalle cose del mondo.
Dio abbia misericordia. Dacci dei predicatori all’antica che
predicheranno il Vangelo non contaminato di Gesù Cristo,
chiamano il nero “nero”, e il bianco “bianco”, pongono il Vangelo
dove Esso si porrà. Come disse Giovanni Battista: “La scure è
posta alla radice dell’albero”. Dacci altri predicatori così. Allora
torneremo alla via di Dio riguardo alle cose. Amen.
102 Bene. Voglio che notiate. Poi disse: “Voglio che prendiate
l’agnello e lo uccidiate la sera”, perfetto simbolo di Cristo, ucciso
la sera. E poi l’intera assemblea d’Israele doveva testimoniare
la morte. Lo fecero per Cristo. E il sangue doveva essere messo
sulla porta, perché quella sera l’angelo della morte avrebbe
attraversato il paese, e ovunque non c’era il sangue ci sarebbe
stata la morte.
103 E vi dico, fratello, se c’è mai stato un tempo in cui l’angelo
della morte sta attraversando la terra, è stasera. Egli viene alla
porta della chiesa dove si trova il sacerdote. E una chiesa che
sta rinnegando il Sangue e la potenza di Gesù Cristo, là sta
succedendo, “la gloria di Dio se n’è andata”, l’angelo della morte
entra e quello lo conclude. Diventano formali e morti e rinnegano
la potenza di Dio. E all’improvviso, la morte è sul loro intero
gruppo. Non gli farete mai credere niente. Non possono crederlo.
104 Ora, osservate questo angelo della morte. Posso vedere
il padre. Ora, erano supposti, quando il sole tramontava e
scendeva l’oscurità, una volta che andavano sotto il sangue di
quell’agnello, dovevano rimanere là sotto finché non veniva dato
l’ordine di marcia. Fratello, questo va bene per voi Nazareni, ora.
105 Guardate, venire sotto il sangue…Una volta sotto quel
sangue, mettetelo sull’architrave della porta e sullo stipite. Ma
ogni volta che un uomo entra da quella porta in questa casa,
rimaneva là finché non arrivava l’ordine di marciare per uscire
dall’Egitto. Mi piace quello. Rimanete là.
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106 Come posso vedere le signorine andare alle feste quella sera,
dalle giovani Israelite, dicendo: “Vieni, Rebekah”, e così via,
“vieni fuori, e noi andremo a…”

“Non posso farlo”.
“Perché?”
“Ebbene, siamo sotto il sangue”. Oh, my. “Siamo sotto il

sangue”.
“Oh, su, andiamo. Sciocchezze, quella vecchia religione folle

che ha tuo papà”.
“Ma guarda, Qualcosa nel mio cuore mi dice che non devo

andare oltre quel sangue”.
107 E andarono alle loro grandi feste e così via. Poi verso
mezzanotte cominciò a venire una strana sensazione, proprio
come viene di nuovo nel mondo ora, di cui abbiamo parlato
poco fa. C’è qualcosa che non va: grandi tenebre che scendono
ululando sulla terra; cominciano a soffiare i venti. Posso vedere il
ragazzino in questa casa qui dove andremo. Guardarlo, lui dice:
“Di’, cos’è quello? Io—io—io in un certo modo mi sento strano.
Vedo tutte le ragazze che erano ai balli, si stanno sbrigando verso
casa”.
108 Oh, my. È troppo tardi per pregare allora. Ora,
all’improvviso, lui iniziò a—lui iniziò a guardarsi attorno.
Posso sentire il ragazzino dire: “Papà, la Parola ha—ha—ha detto
che il figlio maggiore nella casa sarebbe stato ucciso?”

“Sì”.
“Ebbene, papà, che ne è della nostra casa?”
“Figliolo, siamo il più al sicuro possibile”.
“Come fai a sapere di essere al sicuro?”
“Abbiamo obbedito alla Parola di Dio. Abbiamo…siamo

sotto il sangue”.
109 Posso sentirlo dire, solo un po’ dopo…Dopo un po’, guardo
fuori dalla finestra, il ragazzino guarda, guarda; arrivano due
grandi ali nere che si muovono nell’aria. Quella è la morte. E se
c’è un tempo in cui le ali nere raggiungono il paese oggi: abbiamo
avuto terremoti; abbiamo avuto pestilenza; abbiamo avuto ogni
genere di cose che potrebbero venire in questa terra; e come
ebbero in Egitto. Ma l’ultima piaga che colpì l’Egitto prima della
distruzione fu la morte. E l’ultima piaga che ha colpito la chiesa
è una morte spirituale. Giusto. Quella è l’ultima cosa.

Stanno morendo, le chiese stanno morendo. Noi stiamo
ottenendo, oh, stiamo avendo riunioni prolungate, ma nessun
risveglio, nessun risveglio.

Dicono: “Il grande risveglio in America…”
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110 Ditemi dov’è. Dov’è? Non abbiamo nemmeno raggiunto la
prima fase di un risveglio in America. La ragione di ciò è che
stiamo cercando di insegnare all’uomo la teologia e altro, invece
di riportarli nella via provveduta da Dio tramite il battesimo
dello Spirito Santo e rimandarli a Dio tramite la via del Calvario.
Stiamo cercando di portarli nella chiesa, e farli membri nella
chiesa, e battezzarli nella chiesa, e farli entrare nella chiesa
stringendo le mani, e portare nella chiesa le loro lettere; ma
devono nascere nella Chiesa del Dio vivente. Ed ecco perché non
abbiamo alcun risveglio.
111 Ciò di cui abbiamo bisogno è di nuovo un movimento
all’antica, dove, il risveglio di John Wesley all’antica, dove
stavano e predicavano tutta la notte, e la potenza dello Spirito
Santo scendeva sull’uditorio. Ecco di cosa abbiamo bisogno di
nuovo. Amen. Mi sento un po’ religioso proprio ora. Quindi
ascolta, amico, lascia che ti dica qualcosa. Quando penso al
grande bisogno di questa nazione, non abbiamo bisogno di altri
seminari. Non abbiamo bisogno di altri predicatori. Ciò di cui
abbiamo bisogno, è, i predicatori che abbiamo riempiti con lo
Spirito Santo. Ecco cosa ci serve. È vero tanto quanto mi trovo
qui, quella è la verità.
112 Ora, voglio che notiate qualcos’altro. Quel ragazzino, allora,
guardava scendere queste ali, quando colpiva una casa, sentiva
arrivare un grido. Ma posso sentire il ragazzino dire: “Papà, sei
sicuro che quel sangue sia là?”

Posso vederlo uscire e guardare oltre la porta, dire:
“Sissignore, figliolo, ne è coperta”.
113 Queste ali si avviarono verso quella casa, ma quando iniziò a
scendere così, vide il sangue; Egli disse: “Quando vedrò il sangue,
io passerò—passerò oltre. Andrò oltre”. È così. Oltre, la via di
scampo provveduta da Dio.
114 La via provveduta da Dio, stasera: per farvi sfuggire questa
fredda, formale, indifferente, condizione empia che esiste oggi in
America chiamata col nome di Cristianesimo. Tutto quello che
Cristo ha detto loro di non fare, lo fanno, e lo fanno nel Nome di
Cristo. Solo Cristo disse: “Guarite i malati, e risorgete i morti, e
nettate i lebbrosi, e scacciate i diavoli”, e lo negano. E istruiscono
i loro predicatori e li inviano con la teologia, proprio esattamente
quello che Egli disse di non fare, e poi lo fanno nel Nome di
Cristo. Amen.
115 Fratello, è la verità. Potrei non essere in grado di dirlo nel
modo in cui dovrei dirlo, ma lo dico nel modo in cui è nel mio
cuore. Può essere a piedi nudi, ma è—è—è tempo che l’uomo
maneggi il Vangelo, non effeminato con addosso un paio di
guanti di gomma. Dite loro la verità. È così. Potrebbero odiarvi
qui, ma vi ameranno al Tribunale del Giudizio. È così. Non siamo
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effeminati. Il Vangelo di Gesù Cristo non è effeminato. È la cosa
più grande che un uomo abbia mai fatto.
116 Dio—Dio non giudica mai un uomo da come…Qualcuno
dice: “Lui non è un uomo? Ha le spalle così larghe e le braccia
così grandi”. Potrebbe essere un bruto, ma potrebbe non avere un
grammo di uomo in sé. È così. Non giudicate l’uomo dal muscolo,
giudicate l’uomo dal carattere. Ho visto uomini che pesavano
novanta chili e strappavano un bambino dalle braccia di una
madre e la violentavano per propria lussuria di bestia. È così.
Non si giudica un uomo dai calli nella sua mano, ma dalle borse
nelle ginocchia dei pantaloni dove ha pregato. Alleluia! Ecco di
cosa abbiamo bisogno oggi, qualche altro uomo così, che abbia
una vera, devota, convinzione all’antica, dello Spirito Santo.
117 Preferirei avere un uomo così con mio figlio, anche se non
conoscesse il suo ABC, fosse qui vicino a un ceppo da qualche
parte in un campo di ginestre e pregasse per lui finché non
arriverà allo Spirito Santo, più che tutti gli insegnanti che ci
sono al mondo che cercano di inculcargli della teologia. Amen.
Fratello, è la verità. Quello di cui abbiamo bisogno oggi è tornare
alla via provveduta da Dio per i peccatori.
118 Là, laggiù quando marciarono là sotto, non avevano…
Avevano ricevuto ordini di marcia, partirono. Quando
attraversarono il ponte, attraversarono, Dio fece per loro
un ponte attraverso il fondo del mare. Quando arrivarono là,
quando avevano bisogno di qualcosa da bere, l’acqua era tutta
finita, là c’era una vasca. Ma l’acqua era amara, non potevano
berla. Dio aveva provveduto un albero. Lui andò proprio là,
e tagliò l’albero, lo gettò nella vasca: “Bevete tutto quello che
volete”. Dio ha una via provveduta.
119 Siamo nel viaggio e Dio ha una via per tutto ciò di cui
abbiamo bisogno. Alleluia! Dio abbia misericordia. Certamente
c’è un modo per fare breccia in questa città qui, per la gloria di
Dio. Possiamo solo trovarlo. È così. Cosa possiamo fare? Cosa
posso fare? Che Dio soltanto lo riveli, e lo farà.
120 C’era una via; c’era un—un cespuglio sul fianco della collina.
Mosè tagliò il cespuglio, lo gettò là dentro, disse: “Bevete tutto
quello che volete. È buona”.
121 Dopo un po’ quando avevano di nuovo bisogno d’acqua,
erano molto addentrati nel deserto, Dio disse: “Vai, colpisci la
roccia”. La roccia! Dopo che avevano cercato probabilmente
in ogni, ogni piccolo posto che potevano trovare, ogni oasi,
andarono sotto ogni posto, sollevarono le rocce, ovunque ci fosse
una sorgente, non c’era proprio acqua. E poi, Dio fece il ridicolo.
La cosa più arida che ci fosse nel deserto, disse: “Vai, parla là;
ecco dove c’è l’acqua”.
122 Come sembra oggi, quando pensate alla guarigione Divina, e
alla potenza di Dio, e il battesimo dello Spirito Santo dovrebbe
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venire dalla Città del Vaticano o qualcosa del genere. Dio prende
un mucchio di piccoli santi rotolanti giù all’angolo, forse non
conoscono il loro ABC, ed ecco dove si trova l’acqua. Giusto.
Egli non si occupa di pompa magna e cose del genere. Egli ha
misericordia degli ignoranti.
123 Pietro e Giovanni erano uomini ignoranti e incolti. La Bibbia
disse che erano assolutamente ignoranti.Ma dovettero notare che
erano stati con Gesù. Quella è la cosa principale. È così. Avevano
abbastanza fede per guarire un uomo alla porta chiamata Bella.
Pietro aveva abbastanza potenza di Dio in sé da dire ad Anania:
“Tu stai mentendo”. È così. “Ti sei tenuto quel denaro; e Saffira,
hai fatto la stessa cosa”. Li spaventarono così tanto che ebbero un
attacco di cuore e morirono. E li portarono fuori e li seppellirono.
Amen. Quello stesso Dio vive oggi. Quello stesso programma è il
programma di Dio per oggi.
124 Dio si muove attraverso il deserto là…Arrivò un tempo in
cui avevano bisogno di qualcosa da mangiare. Quando avevano
bisogno di qualcosa da mangiare, Dio fece piovere manna dal
Cielo: la via provveduta da Dio.

“Come mangeremo? Siamo qui fuori dove non c’è pane, e non
c’è grano, non c’è mais. Cosa faremo?”
125 Non fa alcuna differenza, Dio disse: “Venite qui fuori, mi
prenderò cura del resto”. E la manna piovve dal Cielo. Non
è glorioso? Proprio pioveva manna, tutto quello che dovevate
fare è uscire e raccoglierla. Ma non prendetene troppa in una
volta, perché se cercate di prenderne abbastanza stasera da farla
durare fino a domani sera, avrà dei girini, marcirà.
126 Quella è circa la metà del problema con la chiesa stasera:
stagnante con ciò che al sud chiamiamo, lassù, “girini”. Ecco
qual è il problema con l’esperienza di molte persone oggi, dicono:
“Oh, io—io sono stato benedetto molto tempo fa, dieci anni fa”.
E ora? Com’è la tua vita di preghiera ora?
127 Mi ricorda una piccola mamma Irlandese che veniva
dall’Irlanda. Stava andando a New York per incontrare sua
figlia. Sulla strada, mandarono un SOS, la nave stava per
affondare. E stavano suonando qualche musica jazz giù nel…
in sala da ballo, e tutti loro ballavano. Il capitano, lo skipper
scese, piuttosto, e disse: “Solo un momento, tutti quanti”, disse,
“cambiate la musica. Se potremo resistere trenta minuti, ci
saremo. Se non ce la faremo, andremo in fondo al mare”.
128 E tutti, iniziarono a suonare Più Vicino A Te Mio Dio, e tutti
caddero sul pavimento e iniziarono a pregare. La piccola vecchia
madre Irlandese con un vestitino attaccato in questo modo, e le
sue maniche lunghe, disse: “Gloria! Alleluia! Alleluia!”

Ebbene, lo skipper disse: “Signora, che ti prende?”
Lei disse: “Sono felice”.
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Disse: “Mi hai frainteso”. Disse: “Sai che tra trenta minuti,
potremmo essere in fondo al mare”?

Disse: “Ti ho capito”.
Disse: “Perché non preghi?”
Lei disse: “La mia vita di preghiera è in ordine, non devo

pregare”. Giusto. “La mia vita di preghiera è in ordine”. Disse:
“Oh, gloria! Lode al Signore!”

Disse: “Come puoi farlo, signora? Perché stai gridando se la
tua vita di preghiera è in ordine?”

Disse: “Beh, hai detto che fra trenta minuti da ora, se
avessimo resistito saremmo stati a New York”.

“È così”.
“E se non resistessimo, saremo in fondo al mare”.
“È così”.

129 Lei disse: “Gloria!” Lei disse: “Ho una figlia a New York che
vedrò. E se io…E se non resisteremo, ne ho una inGloria, quindi
ne vedrò una tra trenta minuti. Alleluia! Lode al Signore!”
130 Ecco come volete vivere. Alleluia! Giusto. La vita di
preghiera in ordine e pronti ad andare. Amen. Camminate nella
via provveduta da Dio, pronti in ogni minuto. Amen. Perché non
sapete in quale minuto Egli vi chiamerà per entrare nella—nella
Sua Presenza.
131 Posso vedere gli Israeliti là mentre passavano.
All’improvviso, non avevano alcun rimedio là fuori. Il Dott.
Mosè non riusciva a prendere il giusto tipo di siero, così avevano
dei morsi di serpente, così Dio provvide una via. È giusto? Fece
un serpente, lo fece di rame e lo mise su un palo. E l’unica cosa
che la gente doveva fare, era andare a guardare quel palo, quel
serpente su quel palo, e credere che Dio l’aveva posto lassù, e
venivano guariti.

Alcuni di loro dissero: “Ebbene, andrò quaggiù per vedere
se riuscirò a prendere della serpentaria e vedrò se riuscirò a
rimettermi”.

L’altro disse: “Ebbene, John, dove stai andando?”
Disse: “Prenderò della serpentaria e la metterò qui, vedrò se

guarirà ciò”.
Disse: “Io prenderò proprio la via provveduta da Dio,

solamente guardare il serpente e vivere”.
E lui visse; la serpentaria fallì. Amen.

132 Dio ha un Rimedio stasera. Alleluia! Quel Rimedio è Gesù
Cristo, Suo Figlio, tramite il battesimo dello Spirito Santo.
Pensate che io sia pazzo. Forse lo sono. Se lo sono, sono felice.
Quindi sono più felice in questo modo che nell’altro modo,
quindi proprio…Preferirei essere così. Vedete? Così mi—mi
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sento proprio meravigliosamente. Bene. Sissignore. Dio aveva
una via provveduta.
133 Una volta c’era un tizio chiamato Elia. Il Signore gli disse,
disse: “Questo paese è così peccaminoso, che manderò il giudizio
su di esso. Ma Elia, farò una via di scampo per te”.

“Cosa farai, Signore?”
“Voglio che tu vada lassù e ti sieda vicino alla vasca di—di

Cherith, lassù in cima a quel monte”.
Elia camminò per le strade, disse: “Ebbene, ora non pioverà

finché non lo chiederò io. Salirò lassù e mi siederò sul monte”.
134 E quando arrivò la siccità, potreste immaginare quelle
persone che tornano a casa dicendo: “Guardate quel vecchio
pazzo lassù, seduto lassù vicino a quella piccola vecchia sorgente
in cima a quella montagna, quando si sa che lassù non c’è
acqua”. Ma Dio la mantenne corrente. Sono così felice che Egli
lo faccia. Sì, seduto in cima al monte. Dissero: “Scommetto che
quel vecchio si è prosciugato, lassù”.
135 No, no, no, sta facendo proprio…ha preso la via provveduta
da Dio. Dio disse: “Vai lassù e siediti, perché ho già comandato
ai corvi di darti da mangiare”.

Dissero: “Quel povero vecchio eccentrico seduto lassù che
muore di fame”.
136 Ebbene, lui stava meglio. Scommetto che stava meglio di
molti—molti di voi che siete qui stasera. Aveva dei servitori
di colore che lo aspettavano. Scommetto che voi non li avete.
Sissignore. I corvi venivano e lo aspettarono. È giusto? È così.
Aveva dei portatori di colore, e metà di voi non li ha. Venivano e
lo aspettavano, i corvi, mentre passavano.

Qualche predicatore mi ha detto non molto tempo fa, ha
detto: “Billy, intendi dirmi che credi che quei corvi abbiano
portato cibo a quel tizio?”

Dissi: “È quello che ha detto la Bibbia. Lo credo”. Sì.
Disse: “Voglio chiederti qualcosa”. Disse: “Come al mondo

quei corvi hanno preso quei panini e li hanno portati ad Elia?”
137 Dissi: “Non lo so”. Dissi: “L’unica cosa: i corvi li presero; i
corvi li portarono; Elia li ricevette; quello lo conclude”. Dissi:
“Esattamente come ora, non posso dirti cosa mi fa agire così,
l’unica cosa che so: Dio l’ha insegnato; la Bibbia ha detto così;
lo Spirito Santo l’ha portato; io l’ho ricevuto; e mi sta proprio
piacendo”.
138 Non so come venga. Io proprio…È proprio qui. Alleluia!
Non lo so. Dio ha detto così, così io proprio—io proprio lomangio.
Lo Spirito Santo lo porta, io dico: “Sì, Signore”.

“Ebbene, ti chiameranno santo rotolante”.
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139 “Non mi importa, Signore. Mi piace proprio. È proprio
buono. Continuo proprio a mangiare. Mandalo giù”. Amen.
“Solamente dammi un boccone del panino più grande”. Ecco
tutto.

Posso sentirli dire: “Oh, my, pescare con la senna attorno
laggiù cercando di trovare…”
140 E quel vecchio predicatore, seduto lassù, doveva essere il
fanatico, seduto, non—non preoccupato di niente. Vedete? Seduto
là tutto il giorno, dicendo: “O Signore, Ti amo. Lode al Signore.
Dio, Ti lodo proprio”.

Il corvo passava, diceva: “Elia, eccoti”.
141 Prendeva questo grande panino, diceva: “Oh, my”. Quei
tizi laggiù che si rosicchiano la lingua…Scendeva proprio
al ruscello e beveva quello che voleva, eppure lo chiamavano
“pazzo”.
142 Ecco com’è, fratello. Pensano che siamo pazzi perché
abbiamo il battesimo dello Spirito Santo. Fratello, stiamo
bevendo da una Fonte che non si esaurisce mai delle Acque
perenni della Vita che sgorgano tramite Gesù Cristo, il Figlio di
Dio. Certo, è la via provveduta da Dio. Certamente, lo è.
143 Non cercate di unirvi alla vostra chiesa e stringere la mano
al vostro predicatore. Mettetevi a posto con Dio. Alleluia! Ecco il
modo di farlo, Dio ha provveduto il modo per farlo. Egli farà una
via di scampo, ogni volta, se solo credete. Lo credete? Sissignore.
Egli fece una via di scampo per Elia.

Poi quando alla fine giunse il tempo in cui non c’era pioggia,
Dio disse ad Elia: “Vai là e preparati per delle cose”.
144 Quando Elia si preparò per il risveglio in Israele, allora
disse: “Io vi dico cosa voglio che facciate. Voglio che andiate a
prendermi dodici pietre e le rotoliate qui insieme”.
145 Ora, quello era mettere in ordine le cose. Stava facendo la via
provveduta da Dio. Egli andò e prese una pietra per ogni tribù
d’Israele. Ma sapete qual è il problema oggi? Cerchiamo di far
rotolare una pietra Pentecostale, dire: “È Questa”. I Metodisti
rotolano una pietra, dicono: “È Questa”. Ma Dio vuole che le
rotoliamo tutte insieme e abbiamo un riversamento dello Spirito
Santo all’antica sull’intera chiesa, ovunque. Oh, fratello, quello
ha colpito a fondo. L’ho sentito. Sissignore.
146 Ecco di cosa abbiamo bisogno oggi, fratello: riunire ogni
credente e predicare il Vangelo; non trattenere niente, ma
predicare il pieno Vangelo di Cristo finché il battesimo dello
Spirito Santo è riversato su tutta la Chiesa. Quello è l’unicomodo
per avere un risveglio.
147 Elia disse: “Ora, riunite tutto. Portatemi qui una pietra per
rappresentare ognuno di loro”. Ci mise sopra il suo sacrificio,
andò là, e disse: “Ora, Signore, lascia che si sappia che Tu sei
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il Dio del Cielo e io sono il Tuo profeta”. E il Fuoco iniziò a
scendere.
148 Fratello, quando i Metodisti possono dimenticare di essere
le uniche persone sulla terra; e i Battisti, sono gli unici;
Pentecostali, sono gli unici; possiamo riunirci tutti e dire:
“Signore, manda il Fuoco”, arriveremo da qualche parte. È così.
149 Quando i Pentecostali Unitari, i Pentecostali Dualisti, e i
Pentecostali Trinitari, e i Pentecostali Quintuplici, e tutti loro
possono riunire i loro capi, quando tutti i Metodisti possono
dimenticare di aspergere, o se si è battezzati, o se si è stati aspersi,
o se fate questo, e tutti si riuniscono e dimenticano tutte quelle
piccole vecchie cose, e dicono: “Dio, manda la potenza”, ogni
cosa si risolverà da sola. Mettete a posto il cuore con lo Spirito
Santo, e lo Spirito Santo si prenderà cura del resto. Sissignore.
Amen. Credo in quel tipo di risveglio. Prendete la via provveduta
da Dio.
150 Rotolate la pietra della salvezza; lo credo. Rotolate la
pietra del parlare in lingue; lo credo. Rotolate la pietra
dell’interpretazione; lo credo. rotolate la pietra della guarigione
Divina; lo credo. Fratelli, ora preparatevi per il Fuoco. Quello
è certo. “Ora, dimenticherò proprio tutto sulla nostra teologia,
Signore. Sto solo rotolando queste pietre. Mi metterò proprio
dall’altra parte, e dirò: ‘O Signore, fammi ardere’”. Egli lo farà.
Non preoccupatevi, Egli vi prenderà.
151 Ecco come vuoi fare, fratello, togli ogni cosa dalla tua mente
e lascia che la Parola di Dio sia la via provveduta. Non il rituale
Metodista, non questo rituale, o quel rituale, o questa teologia, o
quella teologia; che la Bibbia sia giusta. Dio disse: “Che la Mia
Parola sia vera e quella di ogni uomo, una menzogna”.
152 “Negli ultimi giorni Io spanderò il Mio Spirito su ogni carne,
Metodisti, Battisti, Presbiteriani, Cattolici, Luterani, tutti gli
altri. Io spanderò il Mio Spirito su ogni carne. Uscite di mezzo a
loro, popolo Mio, affinché non siate partecipi dei loro peccati. Io
vi riceverò”.
153 Ora, il peccato non sono solo abitudinimorali, sapete. Alcune
cose, molti di loro dicono: “Ebbene, quest’uomo fuma, quello
è un peccato”. No, non lo è. Non è fumare…che lui menta.
Non è—non è peccato che lui menta, che lui rubi. Quello non è
peccato. Sono gli attributi del peccato. Quello…lo fa perché
è un peccatore. Se non fosse un peccatore non lo farebbe. Ma
poiché è un peccatore, lo fa.
154 Ora dite: “Ebbene, gloria a Dio, non fumo, non bevo”. Quello
non vi rende un peccatore. Sono solo gli attributi di un Cristiano.
Non lo fate perché siete unCristiano. Ecco com’è. E se fate l’altro,
non siete un Cristiano. Se credete, non sei un Cri-…siete un
Cristiano. Quindi ecco la differenza. È la via provveduta da Dio.
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155 Gesù disse: “Chi ode le Mie Parole e crede a Colui che Mi ha
mandato, ha Vita Eterna, e lo risusciterò nell’ultimo giorno”. Ma
dai loro frutti li riconoscerete, cosa sono, che tipo di vita vivono.
Se dicono di credere e non vivono la vita, allora non c’è Luce
in loro. Stanno semplicemente dicendo qualcosa che non è vero.
Sono ingannati.

Ma se—se esco qui, e voi dite: “Ecco un grande campo di
grano, predicatore, guardalo”.
156 Guardo là fuori e vedo un campo intero pieno di lappole,
direi: “Non ti credo”. È così. Se è frumento…Un frumento
produrrà frumento.
157 Una Chiesa Cristiana produrrà l’evidenza della Bibbia.
Amen. “Questi segni accompagneranno coloro che avranno
creduto”, disse la Radice Maestra, la Radice e il Rampollo
di Davide. È così? “Questi segni accompagneranno coloro
che avranno creduto. Nel Mio Nome scacceranno diavoli; e
parleranno in nuove lingue; prenderanno serpenti; e berranno
cosemortifere; imporranno lemani suimalati ed essi riceveranno
guarigione. Questo sarà praticato fino alla fine del mondo
quando Io verrò”.
158 Ed Egli non disse: “Troverò persone con le decime?” Non
ha chiesto quello. “Troverò brave persone religiose?” Non l’ha
chiesto. Disse: “Troverò fede quando tornerò?” Eccolo. La fede
è la cosa; non riesce a trovarla. Le persone professano di averla,
ma le loro vite dimostrano di non averla. Li riconoscete dal loro
frutto.
159 Ora, ora Elia, posso immaginarlo scendere là dalla collina.
Conosco un altro tizio che un giorno scese, aveva la lebbra, il suo
nome era Naaman. Scese laggiù e prese…“Oh, my”. Egli udì…
La fede viene dall’udire, non è vero? Udire la Parola di Dio. E lui
aveva provato tutti i dottori che c’erano in Siria, e non ce n’era
nessuno che potesse curarlo dalla lebbra. Così sentì che c’era
una ragazzina che era stata presa prigioniera. Probabilmente
aveva una buona esperienza Cristiana, o, una buona—una buona
esperienza di salvezza. Lei disse: “Sai, c’è un individuo nella
nostra terra, pratica la guarigione Divina, si chiama Eliseo. Per
quanto ne so, non ha ancora guarito nessuno dalla lebbra, ma
credo che se andrai là e lascerai che preghi per te, sarai guarito”.
Oh, my, abbiamo bisogno di altre di quelle ragazzine. È così.
160 Bene. Disse: “Ebbene, credo che selleremo i cavalli”. E
osservate l’uomo: prese così tanti cambi di vestiti, così tante
libbre d’argento, e tante libbre d’oro, le portò laggiù. Ora, voleva
la guarigione Divina nel modo in cui lui—lui aveva deciso nella
sua mente: “Questo è il modo in cui lo otterrò”. Così lui andò
lassù e si fermò davanti al…Eliseo, laggiù.
161 EdEliseo seduto qui dietro, posso immaginare, in una piccola
vecchia sedia, seduto là nella sua piccola capanna di fango
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laggiù, leggendo dalla Scrittura. Ecco entrareGehazi; disse: “Oh,
Maestro”.

“Cosa vuoi?”
“Ebbene, là fuori c’è il grande Naaman il capitano

dell’esercito della Siria; ha la lebbra”.
“Digli: ‘Vai ad immergerti in questo Giordano, sette volte’”.
“Ebbene, non uscirai a vederlo?”
“No, non ho tempo; adesso sto parlando al Signore”.
Così dice: “Ebbene, sta leggendo la Scrittura; è in preghiera;

non verrà fuori. Egli disse: ‘Immergiti sette volte nel Giordano’”.
162 E oh, se l’è presa? Oh, my. Proprio come fanno le persone ora.
“Oh, non tornerò mai più in quel vecchio posto. Hmm. Non avrò
mai niente a che fare con quel mucchio di santi rotolanti”. Si
gonfiò come una rana che mangia pallini, e andò in giro così.
“Oh, non avrò più niente a che fare con quello; non posso proprio
crederci, no, no, no, no”.

Ecco perché siete nella condizione in cui siete, proprio ora. È
così. La Parola di Dio ha tracciato la via.

“Io, immergermi in quelle vecchie acque fangose?
Nossignore! Ebbene, le acque in Siria sono migliori di quelle”.
163 Ho sentito una persona dire l’altro giorno, ha detto, oh, è
stato tempo fa, disse: “Intendi dirmi che dovrò scendere laggiù
a quell’altare e…” scusatemi, “e andare laggiù, e piangere e
continuare come il resto di quelle persone laggiù, e frignare e
piangere”.

Dissi: “Se vuoi essere salvato, lo fai”.
“Oh”, disse, “non lo farò mai”.
Dissi: “Vai avanti come sei, allora”.

164 Stavo predicando, c’era una donna, stava piangendo, alzò la
mano e iniziò ad acclamare. Il ragazzino, insegnante Battista,
venne da me, e disse: “Billy, quando ti allontanerai da quei santi
rotolanti?”

Dissi: “Allontanarmi da cosa?”
165 Disse: “Quei santi rotolanti”. Disse: “Mi stavo godendo il
tuo messaggio l’altra sera, finché quella donna si alzò e iniziò
a gridare con le mani alzate in aria, piangendo”. Dissi…Disse:
“Quello non ti ha interrotto?”

Dissi: “No, se lei non l’avesse fatto, mi avrebbe interrotto”.
Dissi: “Questo…quello non mi ha interrotto”.

Disse: “Sai una cosa?” Disse: “Quello mi ha fatto salire i
brividi lungo la schiena come la tendina di una finestra”.
166 Dissi: “Ragazzo, se mai andrai in Cielo moriresti di freddo”.
Dissi: “Stanno sicuramente acclamando continuamente in Cielo.
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È così. Perché stanno gridando davanti all’altare di Dio: ‘Santo,
santo, santo, Signore Dio Onnipotente’, giorno e notte attraverso
il Cielo”. Amen. Sissignore. La via provveduta da Dio.

Dite: “Fratello Branham, stai insegnando quel nuovo tipo
di religione”. Huh-uh, ho solo ricevuto un nuovo caso di quella
all’antica.

“Religione all’antica, là a gridare e piangere e continuare?”
“Sì, è così”.

167 Dio disse a Giobbe, disse: “Dov’eri tu quando ponevo il
fondamento del mondo, quando la religione all’antica fu portata
all’esistenza per la prima volta?” Disse: “Ebbene…quando le
stelle del mattino cantavano insieme, e i figli di Dio gridavano
di gioia?” Whew. Oh, fratello. La via provveduta da Dio, ecco
tutto. Proprio, sì, fare quello che Dio ha detto di fare.

Bene, all’improvviso, Naaman, posso vederlo, se ne va
orgoglioso: “Non ci tornerò mai più”.
168 Un uomo ebbe abbastanza salvezza in sé da dire: “Ora,
guarda Padre, se—se il profeta ti ordinasse di fare qualcosa di
difficile, ti desse tutto questo denaro, e—e pagasse per la tua
guarigione, ebbene, l’avresti accettato. Ma solo perché ti ha detto
di ‘andare ad immergerti nel Giordano’, ebbene, non vuoi farlo”.
169 Posso vederlo: “Beh, forse ci proverò”. Ed eccolo che scende,
sapete, e scende laggiù, e guarda giù quel Giordano fangoso,
sapete, “Hmm, quel mucchio di sa-…” È come, (Sapete cosa
intendo.) “Devo andare laggiù in quel posto?” Bene, allora tieniti
la tua lebbra.
170 Così poi, lui scende, sapete. Posso vederlo scendere dal
suo cavallo alto, come fanno molte persone, sapete. “Se devo
abbassarmi per arrivare a quel gruppo di persone così”. Così,
posso vederlo uscire là nell’acqua, “Hmm”, sapete, tenendosi il
naso così, scende, torna indietro e dice: “Oh, ti ho detto che non
c’era niente in ciò. Ho ancora la mia lebbra”.

“Uh-huh, il profeta ha detto, ‘sette volte’, continua proprio
ad immergerti finché le sette volte saranno finite”.

“Ma Fratello Branham, per quanto tempo devo
immergermi?”

“Fino a quando”.
“Fino a cosa?”
“Fino a quando lo avrai, ecco cosa disse Gesù: ‘Aspettate

nella città di Gerusalemme fino a quando non sarete rivestiti di
potenza’”.

“Due giorni?”
“Fino a quando”.
“Quanto tempo?”
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“Fino a quando, fino a quando sarete rivestiti”. È così.
Rimanete là fino a quando; quella è la Parola del Signore.
171 Bene. Una volta c’era un individuo chiamato Giosafat,
e un gruppo di loro uscì nel deserto. E mentre uscirono,
dimenticarono di portarsi una bussola; e un’altra cosa, uscirono
senza consultare il Signore, e si misero nei guai. Se iniziate
proprio senza consultare il Signore in merito a qualcosa, anche
voi vi mettete nei guai. Così si misero nei guai.
172 E scoprirono, che furono là fuori sette giorni; non avevano
niente da mangiare; l’acqua era tutta prosciugata. Certo, non
avevano niente da mangiare o bere. Così, uno di loro disse: “Cosa
faremo? Siamo qui fuori per morire”.
173 A uno di loro capitò di pensare: “Ebbene, Dio ha provveduto
una via per questo”. Così disse: “Non c’è un profeta da qualche
parte tramite cui possiamo consultare il Signore?”

Dissero: “Sì, c’è Eliseo laggiù, lui versava le mani su…
versava acqua sulle mani di Elia”.

“Oh, se ha avuto a che fare con Elia, avrà…Elia era un vero
profeta. Così andremo a vederlo”.
174 Così eccoli avvicinarsi al profeta. Egli vide arrivare il figlio
di questo idolatra, così in un certo modo si arrabbiò, e disse loro,
disse: “Perché non sei andato dal dio di tua madre? Perché non
sei tornato nella tua chiesa? Perché stai venendo da me?” Oh,
si era davvero arrabbiato in merito a ciò, sapete, in un certo
modo li fece a pezzi. Disse: “Perché non sei tornato dal dio di
tua madre? Perché non torni alla chiesa di tua madre? Ecco da
dove sei partito. Perché vieni da me?”

Egli disse: “No, no”. Qualcosa del genere.
175 E disse: “Se non rispettassi la presenza di Giosafat, non ti
guarderei neanche”. Ora, lui si arrabbiò, disse: “Suonatemi un
po’ di musica”.
176 Così iniziarono a suonare la musica, il tamburello. Ora,
ascoltate. Se non potete essere il profeta, potete essere uno
degli strumenti, sapete, che suonano la musica per far scendere
lo Spirito sul profeta. Sapete cosa intendo. Così iniziarono
a suonare il tamburello e così via, e suonarono i tamburi, e
suonarono gli strumenti, e tutti loro iniziarono a battere e
suonare e fecero una grande canzone, forse, suonando:

Ci sarà un incontro nell’aria,
Nel dolce, dolce divenir,
Il Figlio di Dio Stesso sarà il conduttore,
All’incontro nell’aria.

Il profeta iniziò ad entrare nello Spirito. E all’improvviso,
quando entrò nello Spirito, le cose cominciarono ad accadere.
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177 Ecco qual è il problema per cui non possiamo arrivare da
nessuna parte qui, non prendiamo lo Spirito di ciò. Eccolo. È
così. Che ne è di quello, Fratello Bosworth? Giusto. Dobbiamo
entrare nello Spirito di ciò.
178 Cominciano a battere le mani, e forse si stanno divertendo,
e lo Spirito di Dio cominciò a scendere sul profeta. Lo Spirito
scese sul profeta; allora iniziò a vedere le cose. Iniziate a vedere
le cose quando entrate nello Spirito.
179 Così iniziò ad entrare nello Spirito, disse: “Ora sto ricevendo
la via provveduta daDio per vedere cosa accadrà”. Disse: “Uscite
laggiù e iniziate a scavare dei fossi, perché verrà dell’acqua”.

Posso vederli prendere le pale e iniziare a scavare. Un tizio
diceva: [Il Fratello Branham colpisce il pulpito—Ed.] “Oh, my.
Ho colpito qualcosa qui”.

“Che cos’è?”
180 “I giorni dei miracoli sono passati”. Ebbene, se siete solo così
profondi, quella è tutta l’acqua che otterrete. Lanciate proprio
fuori la cosa e continuate a scavare, ecco tutto.
181 Uno di loro dice: “Ebbene, io…la Sig.ra Jones ha riso di me
e ha detto che non c’è cosa simile alla guarigione Divina”. Tirate
fuori il vecchio barattolo di latta e continuate a scavare. Più
grande—più grande è la fossa che scavate, più acqua otterrete.
182 “Ebbene, non vedo alcuna causa. Non vedo alcun segno di
guarigione; non vedo questo”. Non avete ancora scavato la vostra
fossa. Ecco qual è il problema. Ecco qual è il problema stasera,
non avete scavato le vostre fosse. Fratello, prendiamo le pale, e
scaviamo una fossa.
183 Ebbene, dite: “Non vedrete alcun segno. Non ci sarà pioggia.
Non ci sarà questo, quello, o l’altro”. Ma troverete l’acqua.
Alleluia!
184 Quello che stasera penso West Palm Beach abbia bisogno, è
un buon risveglio all’antica dello Spirito Santo che si diffonda da
una parte all’altra della città. E un gruppo di questi predicatori
qui che sono mezzi sviati nel loro cuore, scendano all’altare e si
mettano a posto con Dio, e avrete un risveglio all’antica. Amen.
Quello è gratuito. È così.
185 Fratello, ecco ciò di cui questa nazione ha bisogno oggi,
ecco ciò di cui questo paese ha bisogno oggi, è che la gelosia
e la meschinità escano dal cuore delle persone. Amen. Giusto.
Tornate a Dio. Fratello, so che è brutto, difficile da accettare, e
so che sta andando a fondo.
186 Quando ero un ragazzino, vivevamo così poveri, noi…La
mamma doveva arrostire le cotenne in una padella per ottenere il
grasso per farci il pane di mais; dovevamo proprio vivere di pane
di mais e melassa e—e—e così via. E non avevamo il lardo, così
lei doveva prendere vecchie cotenne.
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187 E ogni sabato sera, so che avevamo…Lei aveva un
grande vecchio bollitore, una grande vecchia vasca di cedro, e
giravano…versavano là dentro quel bollitore pieno di acqua
calda, e facevamo tutti un bagno. Ogni sabato sera c’era un
bagno, poi prendevo una grande dose di olio di ricino. Io—io non
lo dimenticherò mai. Dopo aver mangiato cibi simili…E io lo
prendevo. Quando veniva la mamma, io—io mi tenevo il naso,
dicevo: “Mamma,mamma, per favore non farlo, oh”, dissi, “io…
la cosa mi fa stare così male”.

Lei diceva: “Se non ti fa star male, non ti fa alcun bene”.
188 Quindi intendo dire che stasera, se non ti rende proprio bene
e malato, predicatore, non ti fa alcun bene, forse ti smuoverà
un po’, metterà in funzione il tuo apparato digerente, così
potrai prendere il pieno Vangelo. Alleluia! Amen. Sissignore,
è la via provveduta da Dio. Proprio così, vi sistemerà, vi farà
sentire meglio domani. Ingoiatelo proprio, dite: “Sì, immagino
sia giusto; andrò, stringerò la mano a quest’uomo, poi farò pace
con lui. Sissignore, collaborerò alla riunione. Farò proprio tutto
quello che posso per vedere la gloria di Dio avanzare”. Allora
arriverete da qualche parte. Whew, fratello, quello è qualcosa.
Bene, ma è la via provveduta da Dio. È così.
189 Bene, allora posso vedere, hanno la loro acqua, hanno
riempito le loro fosse. E all’improvviso, non solo bevono tutta
l’acqua che vogliono, andarono e presero una roccia e tapparono
tutti i vecchi, freddi, pozzi formali che avevano laggiù. E se
scaverete proprio davvero in profondità stasera, finché questo
edificio non sarà riempito con il battesimo dello Spirito Santo, e
le persone saranno guarite e riempite con lo Spirito, e fuori per le
strade gridando e lodando Dio, scendendo in questi bar domani e
dando testimonianza e ogni cosa per la gloria di Dio, chiuderemo
tutti questi vecchi, freddi, formali pozzi qui intorno con alcune
di queste pietre (Proprio così.) di testimonianza. Amen. È così.
Lo credo con tutto il cuore. Dio ha una via provveduta.
190 Una volta c’era una donna; aveva un flusso di sangue, nella
Bibbia. Oh, my, era molto grave. I dottori non potevano fare
niente. Così aveva sentito di un Uomo che stava guarendo i
malati. Quindi all’improvviso, una sera…Lui lo sapeva. Aveva
passato tutta la notte attraverso il mare in una grande tempesta.
Il mattino dopo quella piccola barca si spinse laggiù tra i salici.
Lei—lei era seduta lassù sulla collina; lei la guardò. E Qualcosa
le disse nel suo cuore: “Dio ha provveduto una via per me. Se solo
potrò toccare la veste di quell’Uomo, starò bene”.
191 Eccola scendere. E quando cercate di seguire la via
provveduta da Dio, com’è stato in tutte le epoche, troverete
conflitto ovunque. Posso vederla andare contro il pastore; lui
dice: “Ora, dove pensi di andare?”

“Voglio toccare la Sua veste”.
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“Sciocchezze”. Lei si fece strada passando oltre a lui.
192 La cosa seguente, lei venne lassù, venne con Brigham Young
e tutto il suo gruppo di mogli. Lei arrivò agli individui seguenti:
“Ebbene, i giorni dei miracoli sono passati”.
193 Continuò proprio ad avanzare, si mosse tra le loro gambe e
andò proprio avanti. Lei non prestò alcuna attenzione in merito,
aveva un’alternativa; era fare quello che Dio le aveva detto di
fare nel suo cuore. Amen. Ecco di cosa abbiamo bisogno stasera,
è seguire la via provveduta da Dio. Lei passò proprio attraverso
e toccò la Sua veste. Molte persone Lo abbracciavano e tutto,
dicevano: “Oh, Maestro, Tu sei…”

Egli disse: “Chi Mi ha toccato? Chi Mi ha toccato?”
Si guardò attorno per vedere dov’era la visione, proprio come

fa ora. Disse: “La tua fede ti ha salvata; vai in pace”. Amen.
194 Cos’era?Molti di loro dicevano questo, quello, e l’altro. Pietro
disse—disse, quando Egli disse: “Chi Mi ha toccato”, lui disse:
“Ebbene, Maestro, tutta la folla Ti sta toccando”.

Disse—disse: “Ma Io so quando qualcuno Mi tocca”.
195 Quello è il tipo di tocco che vogliamo avere stasera. Quella
è la via provveduta da Dio per ognuno di voi stasera. Il tocco di
Dio, è la Sua via provveduta. Guardate e vivete. Egli ha una via
provveduta. Dite: “Signore, lo credo”.
196 Come la signora che esce là fuori ora con quel bambino. Lei
crede che quel bambino…va, esce. Signora, tu con il bambino,
girati in questa direzione. Credi con tutto il cuore per quel
bambino? Credi che quella condizione la lascerà? Credi che il
diabete sia finito? L’ha fatto, quindi esci pure dall’edificio.

Ecco come farlo. Toccate la Sua via provveduta. Amen.
Alleluia! La via provveduta da Dio.
197 Gesù Cristo, il Figlio del Dio vivente, è la Via provveduta da
Dio per ogni peccatore. Ogni uomo che crede può averlo proprio
ora. Lo credete? La via provveduta da Dio.
198 C’era una donna che av-…un—un uomo un giorno, che
aveva perso la sua piccola figlia. Gesù la Via provveduta, venne
ad imporre le Sue mani sulla ragazza. Lei guarì.
199 Un giorno c’era un vecchio cieco, chiamato Bartimeo, che
toccò l’orlo della Sua veste, per dire. E così, Lo chiamò. Ed egli
accettò la via provveduta da Dio e fu sanato. Lo credete?
200 Guardate. Alleluia! Fratello, mi sento bene. Ora state
entrando nell’atmosfera. Ora state mettendo le cose a posto. Se
solo potete calmare la vostra mente, calmare il vostro cuore, dire:
“Dio lo accetto. Lo credo con tutto il cuore”.
201 Dio è proprio qui ora per sanare ogni persona. Lo credete?
È la via provveduta da Dio. Quella donna là con quel piccolo
bambino, proprio mentre si avviava, chiedendosi nella sua
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mente, avrebbe “dovuto portarlo a casa, qual era il problema?”
Dio aveva una via provveduta. È così.
202 Lascia che ti dica qualcosa, fratello, la chiesa è diventata
tutta formale e indifferente, una volta. La chiesa è diventata
quasi com’è ora, ognuno ha un credo, ognuno ha una
denominazione, ognuno aveva questo, uno aveva questo, e uno
aveva quello. Ma poi venne un tempo in cui venne Gesù. Egli era
la Via provveduta da Dio. È giusto?
203 Una donna toccò l’orlo della Sua veste. C’era un tempo in
cui Gesù era salito in Cielo e Dio aveva una via provveduta:
Pietro, l’apostolo, giacevano nella sua ombra e venivano sanati.
È giusto? La via provveduta da Dio.
204 Avevano un altro uomo di nome Paolo. È giusto? E non
potevano…egli non poteva nemmeno pregare per tutti loro, così
Dio aveva una via provveduta: tolsero fazzoletti dal corpo di
Paolo, e spiriti immondi uscivano. È giusto?
205 La chiesa arrivò al punto che erano piuttosto codardi.
Salirono nell’alto solaio e rimasero lassù fino a dieci giorni e
notti, e all’improvviso venne dal Cielo un suono come di un
potente vento impetuoso. Non un predicatore che sale per strada,
dicendo: “Ora, vi accoglieremo coll’essere membro”; non un
sacerdote Cattolico che dice: “Ti daremo la Santa Eucaristia”;
ma là venne la via provveduta da Dio: Lo Spirito Santo scese dal
Cielo come un potente vento impetuoso; Esso riempì tutta la casa
dove erano seduti. Non si avvicinarono a dire: “Voglio mettere il
mio nome sul libro di chiesa”. Lo fecero nel modo provveduto
da Dio. Cominciarono a correre, gridando, parlando in lingue,
saltando attorno, attorno, attorno, attorno, gridando e lodando
Dio. Da là venne una Chiesa (Whew!) la via provveduta da Dio.
206 È ancora la via provveduta da Dio. Dio non è cambiato per
niente. Perché, “Questo Vangelo dev’essere predicato ad ogni
tribù, lingua, e nazione come testimonianza di Me”. Allora Egli
verrà di nuovo.
207 “Andate in tutto il mondo e predicate il Vangelo. Chi crede e
sarà battezzato, sarà salvato; chi non crederà sarà condannato. E
questi segni accompagneranno coloro che avranno creduto”: La
via provveduta da Dio.

“Pregate per i malati”: la via provveduta da Dio.
“Queste cose che faccio Io; vedo una visione, so cosa c’è nel

vostro cuore, faccio queste cose; queste cose che faccio Io le farete
anche voi”: la via provveduta da Dio.

“Questa sarà una Mia testimonianza della Mia risurrezione,
Palm Beach, Florida, in tutto il mondo”: la via provveduta da
Dio. Alleluia!
208 Oh, quanto Lo amo. Oh, come la Sua via provveduta è qui:
la Sua via provveduta per ogni peccatore, la Sua via provveduta
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per ognuno che cerca lo Spirito Santo, la Sua via provveduta per
ogni cosa, qualunque cosa.
209 Signora, tu seduta là con quel vestito a scacchi, non hai un
biglietto di preghiera, vero? Seduta proprio là, signora anziana,
non hai un biglietto di preghiera. Stavi pregando. È così. Ma
hai qualcosa che non va sul tuo fianco, vero? Vuoi essere guarita
da ciò. Credi che Dio ti sanerà? Credi che Dio ti guarirà? È sul
tuo fianco sinistro, non è così? Ti vedo quando cerchi di alzarti
dal letto, tenendo il fianco sinistro. Non è giusto? Bene, ora ti
ha lasciata. Hai accettato la via provveduta da Dio. Egli è qui
per farti guarire. Dio ti benedica. Possa tu andare, e la pace e la
grazia Eterne di Dio riposino su di te. Amen.

Gli credete con tutto il cuore? Guardate in questa direzione
e vivete, credete.
210 Cosa pensi, signora, seduta là? Credi con tutto il cuore? Sei
seduta là con l’ernia, credi che Dio ti farà guarire da quell’ernia?
Se lo credi…Lo credi? Credi che Egli l’abbia fatto? Accetterai
la via provveduta da Dio? La via provveduta da Dio è quella
potenza che senti venire su di te proprio ora. Se aprirai il tuo
cuore, quell’Angelo di Dio che sta proprio là sopra di te, ti farà
stare bene. Lo credi? Se puoi farlo, puoi essere guarita. Dio ti
benedica.
211 Cosa ne pensi, seduta là con l’alta pressione sanguigna,
signora, credi? o, il problema al cuore seduta proprio là, lo è. Non
è giusto? Credi che la potenza di Dio che si muove su di te ora ti
stia sanando? Alzati; il problema al cuore ti ha lasciata: la via
provveduta da Dio. Alleluia!

Abbiate fede in Dio. Amen. Iniziate a credere.
212 Vedo una signora che viene da Miami, si sta trasferendo
quassù. La donna ha, ha la pressione sanguigna bassa, ed è
anemica; lei è seduta proprio là. Bene, Dio ti benedica, sorella.
Torna a casa, starai bene, nel Nome di Gesù Cristo. Amen.
213 Anche la signora seduta proprio accanto a te, aveva la
pressione alta. Dio ti benedica; puoi anche andare a casa, guarita
anche tu. Ringrazia il buon Signore. Alleluia! Amen.

L’Angelo di Dio è qui; tutto il mio corpo, proprio così
intorpidito, riesco a malapena a percepire le mie mani, premerle.
214 Hai qualcosa che non va con il tuo polmone, seduto là dietro,
non è vero, signore? Va bene, alzati; Gesù Cristo ti ha guarito.
Dio benedica. Puoi andare a casa ora e guarire. Amen.

Ti sfido a credere al Dio Onnipotente.
215 Vedo un uomo seduto là, poco lontano da là, da qualche
parte là. Solo un minuto. L’uomo ha l’artrite; lui ha—ha anche le
emorroidi. Eccolo. Quella è tua moglie seduta accanto a te, non
è vero? È giusto? Alzati, signora. Ho visto quella stessa signora
alzarsi in una visione. Solo un momento; riverenti. Credo,
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sissignore, hai un problema alla cistifellea e hai come qualcosa,
nel naso, qualcosa che ti fa colare il naso, o, è—è allergia. Non è
così? Di’, non…non ti chiami Joe, o, non ti chiamano “Joe”, o,
qualcosa del genere, o, “Joe Stone”, o, qualcosa di simile? Non è
giusto? Pensavo di averlo sentito quando ho sentito quel dottore
che ti stava esaminando. Vai a casa, signore. Anche tu sei di
Miami, vero? Non ti ho mai visto in vita mia, ma quella non è
la verità? È giusto? Metti la mano su tua moglie; moglie metti
la mano su tuo marito; e tutti voi accettate la vostra guarigione
perché andrete a casa sani. Alleluia!
216 Potresti pensare che io sia pazzo, amico; So di cosa sto
parlando. Il battesimo dello Spirito Santo è qui per ogni uomo.
La guarigione è qui per ogni persona. Amen. Pensate che io
sia fuori di me; non lo sono. So cosa sento. Siete nella giusta
atmosfera, proprio ora, ognuno di voi, per essere guariti. Lo
crederete?
217 Dio, Che èmio Giudice, sa che tutto intorno a questo edificio,
proprio ora, sembra come un grande banco giallo con striature
che scendono, ovunque. Siete voi che credete, amici. Oh, prendete
la via provveduta da Dio prendendo la Sua Parola e dicendo:
“Signore, è la verità”, e accettatelo. Lo farete?
218 Oh, my. Io…Ogni spirito qui dentro è sotto il mio controllo
ora, tramite Gesù Cristo. È così. È vero. Se credete che io sia il
profeta di Dio in questo momento, non ci sarà nessuno debole
fra voi. È così. Se lo crederete. Posso solo dirlo, e Dio è qui per
confermarlo, e sostenerlo, e dire che è la verità. Chinate i capi.
Preghiamo.
219 Signore, non so cos’altro fare. Lo vedo muoversi su tutto
l’intero uditorio ora. O Padre, per favore, Dio, mentre sei qui
in questo grande movimento in potenza, possa Tu guarire ogni
persona qui. Possa lo Spirito Santo ora, mentre questa grande
potenza si muove su questo uditorio, possa lo Spirito Santo
scendere subito. Questa è la Tua via provveduta. Loro, tutti
quelli che giacevano all’ombra di Pietro venivano guariti. Mentre
Pietro disse queste parole, lo Spirito Santo scese su di loro.
220 Signore, prego che, nel Nome di Gesù Cristo, che lo Spirito
Santo respinga ogni spirito cupo, ogni spirito dubbioso, e possa
il testimone di Gesù Cristo, che ora è presente per dimostrare che
Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno, abbattere le mura di questo
diavolo del dubbio, lo spirito empio che si muove qui, e possa
ogni persona essere guarita.

Oh, tu diavolo, ti ordino tramite il Figlio di Dio, Gesù Cristo
di Nazareth, che tu lasci libere queste persone. Esci da loro.
221 Ogni persona può essere libera: quelli seduti là con l’artrite;
la donna seduta là legata dalla potenza del diavolo; quella donna
seduta là che stava perdendo la testa, per la menopausa. Ognuno
di voi è assolutamente guarito proprio ora, nel Nome di Gesù
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Cristo, se lo accetterete, e vi alzerete in piedi, reclamerete la
vittoria che Dio vi ha dato.
222 Questo è il momento di acclamare. E le mura di Gerico, come
avvenne, il nemico che vi tiene fuori, cadrà a terra e ogni potenza
del diavolo sarà spezzata, nel Nome di Gesù Cristo. 
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